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los renovadores renunciaron 
a ser delegados del Congreso 
Nacional y de la Conferencia 

Regional

«Podría formar
coalición con
el sector 
centro-derecha 
de UCD»

(Página 14)

Un año en el Gobierno Civil

Juan José Franch Ribes con
templa todo en la política con 

óptica empresarial
MARGARET 
THATCHER, 
ABUCHEADA EN 
LIVERPOOL

LONDRES, 13 (Efe).— 
La primer ministro bri
tánica, Margaret That- 
cher, 'ha sido abuchea- 

' da hoy en su visita a ia 
■ ciudad inglesa cíe Liver

pool, en donde, reciente
mente, hubo importan
tes disturbios.

«No he conseguido mover el animo 
de los empresarios de Albacete pa
ra crear algo».

«Soy absolutamente partidario de la 
delegación de autoridad y respon
sabilidad».

«SOY UNA PERSONA DE HACER, 
NO DE LIDERAZGO»

. (Páginas 11 y 12)

Anoche, iheendia en h sede de U.C.D.

SE SOSPECHA QUE PUDO SER INTENCIONADO
LOS DAÑOS NO REVISTEN IMPORTANCIA

recer a través de las per
sianas que se encontraban 
semibajadas a una persona 
que cruzó un par de veces, 
dejándose de ver posterior
mente.

El primer ucedista en 
llegar al lugar del suceso 
fue Roberto García, quien 
nos dijo qué a las' 10’50 
abandonaba la sede acom
pañado del presidente del 
partido Salvador Motos y 
Onofre Contreras, después 
de haber permanecido, reu
nido el Cornité Ejecutivo en 
el primer piso.

—“Parece raro —mani
festó— que el incendio se 
haya producido en el se
gundo piso, porque ahí no 
ha habido nadie.

las 10’30 de la noche 
^^ declaró un in- 

T ^^ ^^ sede provin- 
■ J al de UCD de la calle de 

^eria de esta capital.

Dos camiones del Parque 
de Bomberos y dos coches 
patrulla de la policía na
cional llegaban al lugar de 
los hechos minutos des

pués.
Un vecino del edificio de 

enfrente observó las lla
mas en el segundo piso del 
inmueble y también, al pa-

El gobernador civil, don 
Juan José Ribes realizó 
ayer una visita de cortesía

Pasa a la ULTIMA

El flash reftejó en él cristal su chispazo 
fulgurante, justo cuando Pedro Bolívar, jun
to a Enrique López Carrasco, levantaba su pa
peleta de voto. El flash le hizo en el cristal 
una aureola, como si fuera el santo del Pee.— 
(Foto Luis Miguel).

«Un partido comunista de España 
y de ahora, sin stalinismo ni 
dogmatismos».

(Planteamiento renovador que fue 
derrotado)

(Amplia información en 
páginas 5, 6 y 13).

8467 15 del Papa
CIUDAD DEL VATICA

NO, 13 (Efe).— La salud 
del Papa Juan Pablo II 
está e x p e r i mentando 
una constante mejoría, 
ha informado hoy el ves
pertino vaticano «L'Os- 
servatore Romano».

Según el diario, la ac
tividad de trabajo deF 
Papa está volviendo ca
si a la normalidad, y sus 
condiciones físicas ge
nerales progresan hacia 
la completa normaliza
ción.

Ayer, Consejo de Ministros

NO SE FACILITO 
REFERENCIA OFICIAL

MADRID, 13 (Efe).— Alrededor de las 10 de la 
noche ha finalizado el Conselo de Ministros, presi
dido por el presidente del Gobierno, Leopoldo Cal
vo Sotelo.

La Secretaría de Estado para la Informactói 
anuncia que mañana, martes, a las 13 horas, se «" - 
lebrará la habitual «rueda de Prensa», con la asis
tencia de los ministros de Economía v Comercio, 
Agricultura y Pesca, y Trabajo, Sanidad y Seguii- 
dad Social.

En el curso de la misma se facilitará a los me-, 
dios informativos la referencia oficial de los ternas 
tratados en el Consejo de Ministros.

M.C.D.2022
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SANTORAL
Camilo de Lelis, Justo, Focas, Félix, Ciro, 

Guillermo y Marcelino.

Mañana:
Buenaventura, Eutropio, Jenaro, Florencio, 

Antíoco y santa Julia.

SOL
Sale a las 6.30 y se pone a las 21.23.

LUNA
Luna llena el día 17.
Han transcurrido 196 días del año y res

tan 169.

FARMACIAS DE GUARDIA
PARA HOY

LOZANO GOTOR. Mayor, 57, y BAUTISTA 
SORIA, Rosario. 123 (esquina Lepanto).

cupón PRO-CIEGOS
NUMERO PREMIADO AYER

4 30 
«EíLeón»

se TIEMPO
Datos facilitados por el Observatorio Me- 

teorplógico de la Base Aérea de los Llanos:

Temperaturas extremas de ayer: máxima, 
32’4 grados, a las 19.20 horas; mínima, 15'2i 
grados, a Ias 9.15 horas.

Ciefo: de§pe¡ac!Q,
Viento: 150 grados, Sur-Sureste, a una,ve-,\ 

locidad de 18 kilómetros por hora.
Humedad relativa del aire: 46 por ciento.
Presión atmosférica: 704'0 milímetros de 

mercurio, equivalentes a 938’6 milibares.
.Temperatura a las 23 horas: 24’4 grados.

PARADA DE TAXIS

PLAZA DE FATIMA....... . ... ................ 220008
AVDA. ESPAÑA.............................. ... 223006
ALTOZANO.............. ....................................214150
ESTACION VIEJA...................................... 214250
ESTACION NUEVA ................... ... ... 213250

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES

PARQUE DE BOMBEROS................... 213080
CRUZ ROJA, AMBULANCIA............... 225002
AMBULANCIA SERV. P. ... ... ..............213010
POLICIA NACIONAL ... ... .................... 222839
RESIDENCIA SANITARIA......................... 220650
ESTACION DE FERROCARRIL..........212096
GUARDIA CIVIL.........;.. ... ..................... 229650
POLICIA GUBERNATIVA ..................... 223362
POLICIA MUNICIPAL................................ 228045
TELEGRAFOS ............................................. 222000
AMBULATORIO (URGENCIAS) ......... 222462

Myoz INDEPENDIENTE 

jjg L^ MAÑANK

Año XXIX - Depósito Legal: AB - 7 - 1958
Redacción, Administración y Talleres: 
Zapateros, 24 - Telfs.: 226050 y 226054

PRECIOS DE SUSCBÍPCIPN

Un mes ... ..-? vri r.. m gs3 500 Pesetas ,
Tres meses ... ... ... v.^ 513 1.500 > 
Seis meses ... ... ..i Tíí y.-s 3.000 > 
Un año  ... ..v .-.-y ... 6.000 >

Diríjase a nuestra Administración Indicando 
forma de pago: Giro postal, transferencia, 

talón bancario o recibo a domicilio.

Calendario del contribuyente 
para el mes de julio
PRESENTACION DE DECLARACIONES

El día 27 de julio termina el plazo para presen
tar las correspondientes a los siguientes Impuestos:

IMPUESTO SOBRE LA RENTA

Estimación directa. Retenciones segundo trimes
tre 1981. Declaración de las cuotas retenidas a 
cuenta de este Impuesto correspondientes al pe
ríodo indicado. Están obligados a presentar esta de
claración las Sociedades y demás entidades y los 
empresarios individuales, profesionales y artistas 
sometidos al régimen de estimación directa, por 
las retribuciones que hayan abonado como rendi
mientos del trabajo personal, de actividades profe
sionales o artísticas y del capital mobiliario.

Estimación objetiva singular. Retenciones pri
mer semestre 1981. Declaración de las cuotas rete
nidas a cuenta de este Impuesto correspondientes 
al período indicado. Están obligados a presentar es
ta declaración los empresarios individuales, profe
sionales y artistas sometidos al régimen de estima
ción objetiva singular, por las retribuciones que ha
yan abonado como rendimientos del trabajo perso
nal y de actividades profesionales o artísticas.

IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES

Retenciones segundo trimestfs 1981. Declaración 
de las cuotas retenidas por este Impuesto en el 
período indicado por rendimientos satisfechos a en
tidades no residentes en España.

IMPUESTO SOBRE EL TRAFICO DE EMPRESAS

Declaración a formular por las sociedades y em
presarios individuales que tributen en estimación 
directa en el Impuesto sobre la-Renta, por los si
guientes psríodo!3: ''

Primer semestre de 1981. Si lo ingresado en 1980 
es superior a 50.000 pesetas sin exceder de 100.000 
pesetas.

Segundo trimestre de 1981. Si la cantidad ingre
sada en 1980 ha sido superior a 100.000 pesetas. 
Los empresarios individuales que tributen por esti
mación objetiva singular, cuya' actividades estén 
sometidas al Impuesto de Tráfico de Empresas, de
clararan el importe de las operaciones realizadas 
durante el primer semestre de 1981 cualquiera que 
fuera ia cuantía de lo ingresado en 1980 por el Im
puesto de tráfico de empresas.

IMPUESTO SOBRE EL LUJO
Declaración a presentar por las sociedades y 

empresarios individuales que tributen en estimáción 
directa en el Impuesto sobre la Renta, por las ven
tas realizadas durante el segundo trimestre de 1981.

Los empresarios individuales que tributen por 
estimación objetiva singular, cuyas actividades estén 
sujetas al Impuesto sobre el Lujo, declararán el im
perte de las operaciones realizadas durante el pri
mer semestre de 1981.

Albacete, 8 de julio de 1981.
EL DELEGADO DE HACIENDA ESPECIAL

ENLACE GOMEZ IBAÑEZ-RUIZ GARCIA
En el templo parroquial 

de Nuestra Señora de la 
Asunción se efectuó el ma
trimonial enlace de la se- 
ñ o r i ta María José Ruiz 
García con el joven Luis 
Gómez Ibáñez, profeso res 
de E,G.B.

Bendijo la sagrada unión 
don Angel Laguna y apa
drinaron a los contrayen
tes su padre.s respectivos, 
don Antonio Ruiz Martínez 
y doña Amelia Ibáñez de 
Gómez.

El acta matrimóni-aí fue 
firmada, como te.«tigqs, poi- 
don Antonio Ruiz García, 
don Vidal Ruiz Martínez. 
d,on José. Albaladejo Mar
tínez, don Francisco Gon
zález Bermúdez, don Juan 
José Gómez Alfaro y don 
Luis Gómez Alfaro, éste 
padre del contrayente.

Después de la ceremonia 
religiosa se sirvió una ce^ 
na.

El nuevo matrimonio em
prendió viaje nupcial a Ga
licia.

NATALICIO
Ha dado a luz una 

hermosa niña en la Re
sidencia Sanitaria, doña 
Encarnación García Ca
lero, e.sposa de den Jo- 
.sé González Moraga. Se 
le impondrá el nombre 
de Ana Patricia.

Se trata de la prime- 
ra ni¿’ta de don Eduar

do González A r m ero, 
propietario de P u. blici- 
dad. Sonaja.' y q u e rido 
ex c o m p añero dé LA 
VOZ DE ALBACETE.

Tanto la madre como 
la recién nacida se en
cuentran p e rfectamen- 
t'é.

¿Ib
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CART#LERÁ
Empresa: JOSE

Capítol
Continua desde las 5’30

KUNG-FU S.VNGKERNTO
Ko Fan y Die Chien
(Pases: 5’20 y 9)

PEREZ GARCIA

Gran Hotel | ¡ 

Cerrado por » J 
vacaciones

EL SEXO QUE VIENE
Película clasificada "S” 
Friederich Van Thum 
(Pases: 7’15 y 10’45) 
Esta película por su te
mática o contenido pue
de herir la sensibilidad 
del espectador.

S J

(Autorizado únicamente
□ara mayores de 18 años)

Cervantei
Continua desde las 5
Continua desde las 5'31

-T

LA YUDOKA DE i/m
PUÑOS DE OR0M

Shangkuen, Ling i;..,. 
(Pa.se.s; 5’.30 y 9)

ESTACION POLAR 
CEBRA

Ro c k Hudson, Emtr. 
Borgnine'

A Pases; 7 y 10'30) 
(Autorizado para maji. 

res de 14 años)

1 E

1

Conti.oua desde las 5.45
«LOS INCORREGIBLES 

ALBONDIGAS»
BILL MUBRAY - HARVEY ATKIN - KATE 

LYNCH
Una comedia entrañable que marca el ritmo 
rie la juventud, de hoy,, jocosa y-trepidante co

mo el mejor cine americano.
Pases: 5.45. 7.15. 9 y 10.45

Mayores 14 años

BI
1

Cine GOYA
CLIMATIZADO 1

C/. Torres Quevedo» 17 Teif^ 2292M 1
Hoy: Richard Gere es América Glgolo... venga j 
a verle... aunque con el peligro de no olvidar

le durante toda su vida. 1
Vd. puede comprarle para una noche, pero 
corre el peligro de enamorarse de él para toda 

la vida.
«AMERICAN GIGOLO»

Por: Richard Gere, Lauren Hutton, Héctor 
Elizondo.

Pases laborables.: 6, 8 y 10 U.P.P. 10.15.
Pases sábado y .festivos: 6, 8 y 10.15.

AUTORIZADA PARA MAYORES DE 18 AÑOS

M

H

9̂

fe

CINE DE VERANO

GRAN PABELLON
PROGRAMA DOBLE

«El DIA DE LA IRA» 
Autorizado para mayores de 18 años. 
Pase a las 10.15

<sREAL BRUCE LEE»
Autorizado para mayores de 16 años

Pase a las 11.30
Días 14, 15 y 16 de julio

C

blic 
tina

NE5 
de

SE VENDE
COLECCION COMPLETA 

DEL PERIODICO

“CRONICA BE AlBACElC

NE 
tua 
iná

Razón: Teléfono 21 .23,87.:

la 
de 
fec 
el 
mÉ
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1981 ■ Martes

i alba-DGt© 3.1 día,

'guía CULTURAL
Lilis Parreño, director 

en funciones
Recuadro

íctor

0,15.
5. 
\Ñ0S

PROYECCIONES

Programa: «Dos hombres en la ciudad», de 
José Giovanni, con Jeen Gabin y Alain De- 
jon Documental «Albacete, caminos de 
Sierra y llano». (Caja Ahorros de Albacete).

í Hoy, 14. 10 noche. Plaza de La Solana

B Jueves 16, 10 noche. Plaza de Isso.

♦ Mañana, Miércoles, a las 8 de la tarde. 
Ateneo Albacetense, «El proceso», de Or
son WeHes.

JEXPOSICIONES

1 En la Delegación de Cultura. Exposición 
permanente de artesanía. De 10 a 14 horas.

■ «Pintura infantil 81» {Trabaios premiados 
en el XIV Concurso de la Caja de Ahorros 
Provincia'!).

Del 14 al 16, en La Gineta.
Del 17 al 20, en Valdeganga.
(En todas las localidades, la exposición se 
Instalará en sus Plazas, de 7 a 10 de la 
noche).

BIBLIOTECAS

■ Biblioteca Pública (Casa de (a Cultura ca
lle Isaac Peral, 2) abierta de 9 a 14.30. La 
Biblioteca Infantil funciona de 10 a 14 ho
ras,

< Biblioteca de la Caía de Ahorros de Valens 
cia (calle Concepción, 11). Oiaríamente ex
cepto sábados- y domingos, de 18 a 20.30

■ Bibliotecas de la Caja de Ahorros Provin
cial en Madrigueras, Barrax, Higueruela, 
La Gineta, Pétrola y Osea de Montiel, de 
lunes a viernes, de 17 a 20.30 horas.

MUSEOS Y MONUMENTOS

HISTORICO-ARTISTICOS

I 
I 
I 
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I 
I 
I 
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I 
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I 
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ALBACETE.— Museo Provincial. Seccione# \ 
Íte Arqueología y Bellas Artes. Laborables de*. 1 
• a 14 y de 16 a 18 horas. [>omingos, de 10 a fe 
34. Lunes cerrado.

ALMANSA.— Castillo: De 10 a '14 y de 15 i 
118 horas, ’

ü ^■^’CAPAZ.— Iglesia do la Santísima Trini- | 
dad. De 9 a 13 y de 16 a 21. Domingos de 9 a 
t 14. 1

MIÍNTAMIENIO DE AIBACETE
**UBtlCO PARA ADQUISICION DE 

UNA MAQUINA RETROEXCAVADORA CON 
DESTINO A OBRAS MUNICIPALES

^5^^i®ición, mediante Concurso Pú- 
tinaró ^ ^P^ Máquina Retroexcavadora, que se des- 
«nara a obras municipales.

^-^ PRESENTACION DE PROPOSICIO- 
de ®9°’^’ado de Contratación de la Secretaría 

este Excmo. Ayuntamiento.

PRESENTACION DE PROPOSICIO- 
War^HÜ^ ®®. ^f^ce. horas del día 22 de iulio ac- 
^áquina ^^° °^ licitadores incluir precio de la 

la Prov^ñr^ ^PICIALES.—En el Boletín Oficial de 
^® iunio úi+i ^”^®‘'® 77. correspondiente al día 29 
Ma tarJh¿^’Y’ ®" e‘ .<^e’ Estado número 154, de 
®* anuncio ♦ ^®* mismo mes, aparece inserto 
^3$ detalladas ^^^ ^°*^^urso, con las circunstancias

SECRETARIO GENERAL ACCTAL.

to
 

CL

S

A partir del día de hoy y hasta primeros 
de^ agosto, asume preceptivamente la direc
ción en funciones del periódico, por vacacio
nes del director, nuestro redactor jefe Luis 
Parreño Maldonado,

Para visitar la Delegación Provincial

Mañana, visita del suhse- 
cretario de Cultura

El subsecretario del 
ra, don Eugenio Nasarre

Ministerio de Cuitu- 
Goicoechea, visitará

mañana Albacete, para conocer las nuevas 
instalaciones de la Delegación Provincial de 
Cultura de esta capital, y desarrollar un pro
grama de actividades.

APROBADO' EL ANTEPROYECTO DE 
AMPLIACION DE LA ZONA REGABLE

«LLANOS DE ALBACETE»
En 

de la 
la un
federación 
del Júcar, 
da cuenta 
lución de

el Boletín Oficial 
Provincia se inser- 
anuncio de la Con-

Hidrográfica 
en el que se 
de la «Reso
la Dirección

de la Confederación Hi- 
drográfica del Júcar, 
aprobando técnicamente 
el anteproyecto 06/81

de obras de ampliación 
de la zona regable de 
«Llanos de Albacete» 
(Albacete), i n i ciándose 
el expediente de infor
mación pública a efec
tos de reclamaciones». 
El presupuesto es de 
cerca de 38 millones de 
pesetas.

LA NOVIA
Es tiempo, el mejor, para recorrer la pro

vincia, para visitar sus pueblos, para tomar 
nota y tener idea de la gran desconocida. 
Porque son muy pocos los albacetenses que 
conocen su tierra; la mayoría, si se la mos
traran en foto o en película ni la identifica
rían, salvo en la media docena de lugares tí
picamente inconfundibles. Resulta que la gen
te de Albacete pasó del sedentarlsmo vera
niego forzado, al turismo foráneo. Del Parque 
pasó a Galicia, de la piscina a la playa y, a 1o 
sumo, de Riópar a los países nórdicos. Se han 
saltado el entorno, lo próximo, el encanto de 
nuestros pueblos, el mosaico de la geografía 
provincial, los llanos y las montañas que te
nemos cerca. El fenómeno ha sido tan espec
tacular que cualquier español, de la provin
cia más distante, que haya venido de paso, 
sabe tanto de la provincia como la inmensa 
mayoría de los albacetenses: es decir, casi na
da. Y es momento, decimos, con julio partido 
por gala en dos, de vivir la experiencia, de 
practicar, al menos, el excursionismo; de ver 
el paisaje, de sentir la hospitalidad incompa
rable de los pueblos, de hablar con sus gen
tes, que son las nuestras. No falta quien, en 
su descubrimiento, se queda absorto al com
probar que aquí tiene lo mismo o mejor que 
fue a buscar lejos, con el natural sentimiento 
de frustración. Y lo tremendo es que el turis
mo extraprovincial que cae por aquí acaba 
volviendo; que está eligiendo muchos lugares 
de la provincia de Albacete no como puntos 
de visita pasajera, sino como residencia ve
raniega, incluso en casas de labranza, ese 
gran invento. Está pasándole a los albaceten
ses como al donjuán de vía estrecha que mira 
a las chicas que pasan por su lado sin darse 
cuenta de que su novia, mucho más guapa y 
atractiva, y que llevan al lado, es el blanco 
de las miradas de los demás.

GUTIERREZ ALARCON
169 MILLONES PARA LA CONSTRUC
CION DE 86 VIVIENDAS EN HELLIN

La su bdirección Ge
neral de Promoción de 
Viviendas ha comunica
do a la Delegación del 
Mopu la aprobación del 
“proyecto de 86 vivien
das de promoción públi-

ca en Hellín (Albacete)”. 
El p r esupuesto de la 
obra es de 168.884.094 
pesetas. El plazo t o t al 
de eje cución de las 
obras es de 16 meses.

En el Parque

Actuación del Grupo de Danzas 
de Villarrobledo

BANCO DE 
SANTANDER

(FUNDADO EN 1857)

AMPLIACION DE CAPITAL
De conformidad con los acuerdos adopta

dos por la Junta General de Accionistas reu
nida el día 27 de junio último, y mediante es
critura pública otorgada el día de hoy, este 
Banco ha ampliado su capital en un importe 
de pesetas 2.478,699.990 mediante la eleva
ción en treinta pesstas del valor nominal de 
cada una de las 82.623.333 acciones actual
mente en circulación. En su virtud, el valor 
nominal unitario de las mismas, que era de 
300 pesetas, ha pasado a ser de 330 pesetas.

Con tal motivo los extractos de inscrip
ción representativos de aquellas acciones de
berán ser estampillados, lo cual podrá hacer
se en cualquiera de las oficinas del Banco.

En consecuencia, la cotización de tales ac
ciones se aplicará en lo sucesivo sobre su 
nuevo valor .nominal.

Esta operación se efectúa con cargo a la 
cuenta de «Actualización Ley de Presupues
tos de 1979» y, por tanto, sin desembolso al
guno por parte de los titulares de las expre
sadas acciones.

Nuestras sucursales y agencias urbanas 
facilitarán las informaciones complementarias 
que los señores accionistas del Banco deseen 
conocer.

Santander, 10 de julio de 1981.
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE 

ADMINISTRACION
EMILIO BOTIN

En la tarde del do
mingo y ante gran asis
tencia de público actuó 
en el escenario del Par
que de Abel ardo Sán
chez el grupo de Dan
zas de V i 11 a r r obledo,

dentro del programa de 
actos de fin de semana 
que viene o r g anizando 
el Ayuntamiento de Al
bacete.

(Foto Luis Miguel}

¿Sabe Vd. que en Albacete ya se puede comer 
de verdad y por poco dinero? 
Visítenos y se convencerá en:

Restaurante - Autoservicio

TRES AMIGOS FRANCESES
buscan posibilidad de cazar con perro.

Enviar ofertas a:
ANTOINE MONTALNE
11, Place Louis Aragón 
34760 BOUJAN/LIBRON (Francia).

M.C.D.2022
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Con una gran perspectiva de futuro

INAUGURADA lA SUCURSAl DE UNION’ 
GONDAl DE SEGUROS EN AIRACETE

Presenta todas las modalidades además de los comhinados de hogar, comercio c industria (P» d 
e

r Hace unos días fue 
5 inaugurada en ALBACE- 
lTE, la SUCURSAL DE 
ivUtUON CONDAL DE SE
GUROS, a la qué asistió 
el DIRECTOR GENERAL 
DE LAÍ MISMA Y DIREC- 

^TOH DEL GRUPO ASE
GURADOR R U M A S A 
DON ERNESTO CASA 
ARUTA, ai que acompa
ñaban el SUBDIRECTOR 
GENERAL DON JOSE 
LUIS NUÑEZ BARRIO
PEDRO, el SUBDIREC
TOR COMERCIAL DON 
JUAN HUGUET MARTIN 
y el DIRECTOR DEL 
AREA DE LEVANTE DON 
FRANCISCO SANCHIS 
GRAU.

Al acto asistieron los 
Directores de distintas 
Compañías Asegura d o- 
ras y Entidades Banca
rias en ALBACETE así 
como numerosos invita
dos.

Durante el acto, D, 
Ft a n c i s c o Sánchez

Ojaos, como Director de 
la Sucursal en Albacete, 
dio las gracias a los pre
sentes por su asistencia, 
y seguidamente cedió la 
palabra al Director Ge
neral Sr. Casa Aruta, que 
se felicitó por esta inau
guración, que ha sido 
posible gracias al tesón 
y profesionalidad de las 
personas que integran la 
Red Comercial de 
UNION CONDAL DE SE
GUROS, agradecí e n d o 
asimismo la asistencia 
de todos los invitados 
que han dado el mayor 
realce a este acto de 
inauguración.

ALBACETE SE HALLA 
EN PLENO 

DESARROLLO
El Director de la Su

cursal de UNION CON
DAL DE SEGUROS, nos 
informa sobre la Com
pañía Y las razones por 
las cuales se ha instala^ 

do en Albacete.
—-UNIÓN CONDAL DE 

SEGUROS nunca ha de
jado de trabajar en Al
bacete, a través de sus 
colaboradores directos, 
pues isiempre la ha con
siderado una plaza im
portante y, buena prue
ba de ello, es que no ha 
dudado en abrir nuevas 
oficinas para dar un ma
yor y mejor servicio a 
sus incondicionales ase
gurados.

—¿Qué ventajas ofre
ce Unión Condal de Se
guros a los «asegura
dos» de Albacete?

—UNION CONDAL DE 
SEGUROS se instala en 
Albacete, como ya he di
cho antéSj con una gran 
perspec t i v a dé futuro, 
trabajando todas: las mo
dalidades actualm ente 
en el mercado tales co
mo INCENDIOS. ACCI
DENTES INDIVIDUALES, 
VIDA (con una extensa 

^:sss^siS!saaKftaBfíiitus^^ 

gama de modalidades), 
ROBO, AUTOMOVILES, 
TRANSPORTES, etcéte
ra. presentando además 
los COMBINADOS DE 
HOGAR, COMERCIO e 
íNDUSTRilA (PYME), 
destacando estae dos 
últimas que encajan per
fectamente en Albacete, 
puesto que están pensa
das para la pequeña y 
mediana empresa, go
zando del atractivo de 
que se contratan a PRI
MER RIESGO, o sea, qué 
una vez producido el si
niestro UNION CONDAL 
DE SEGUROS no aplica 
Regla Proporcional algu
na.

—¿Estas modalidades 
de COMBI NADOS DE 
COMERCIO E 1 N D U S- 
TRIA son nuevas en el 
mercado?

—Hay algunas Com
pañías que también tra
bajan estas dos modali
dades, pero tal y como 

las ofrece UNION CON
DA L encajan perfecta
mente en la Pequeña y 
Mediana Empresa, pues
to que en una sola pó
liza EL ASEGURADO tie
ne garantizadas todas 
las necesidades de su 
Comercio o Industria.

—¿Hoy día el Seguro 
es necesario?

—Eefectivame n t e, el 
Seguro no sólo es nece
sario sino imprescindible 
en todas sus modalida
des, dadas las necesida
des que genera la vida 
moderna.

—r¿Cuál es el princi
pal problema que en
cuentran hoy las Corn-, 
gañías de Seguros?

—El pro b 1 e m a más 
grave que existe es, sin 
duda, el incremento de 
la siniestralidad y la idio
sincrasia de la población 
que no considera todavía 
el Seguro como una ne
cesidad básica.

<l£ 
ra—^¿Cuál es la principjl • 

q+.z^ r4/-\ 1 IkllZYkl AAu i • S£. meta de UNION CONlucia uc UIVJUIN bWv g 
DAL DE SEGUROS? f ór

—Nuestro lerna es el 
de dar el mejor servo' 
al Cliente y atenderleé r 
todas sus necesidades.

qi 
pi 
a

De esta forma alcanzare' ?" ^ 
mos las más altas cote! 
en el ámbito Aseguratot 
español. i

di
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EN LA ACTUALIDAD i 
DISPONE DE UNCA' 
PITAL SOCIAL DE L 
211.000.000 DE PESETAJ í 
TOTALMENTE DESEM^ 1 
BOLSADO.

ESTA COMPAÑIA , 
PERTENECI ENTE Aj 
GRUPO ASEGURADOR ? 
«RUMASA» ABRE SUS 
OFICINAS EN LA CALLE 
DEL ROSARIO NUMERO 
22, OFRECIENDO SUS 
MEJORES SERVICIOS j 
TODA LA PROVINCIA iZ 
DE ALBACETE.

UNION CONDAL 
de SEGUROS

OFICINAS AREA LEVANTE
Valencia:
Lauria, 24-4?
Tel. 322 92 64 - 321 56 94

Alicante:

Poeta Quintana, 9-Enf.
Tel. 21 53 62 - 21 51 33

Albacete:
Rosario, 22-Enr.
Tel. 23 33 03

Murcia
Calle Ronda Norte Enf-A
Tel. 23 37-34

SOMOS PROFESIONALES 
DEL SEGURO
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r^^^^^te al día
15 horas duró la conferencia del PCE

^ Prosoviéticos y oficialistas volvieron a imponerse
te reñidores renuncian a ser delegados del Congreso Nacional y de la 720552 Regional

i

■ « hmas duró la Conferencia Provincial 
Comunista de España que tuvo lugar ^®' P^*^ nn en el Edificio Ferial, en la que partí- 

"JSTSoto dieciocho delegados de distintas 
agrupaciones locales.

tido en Albacete, así co-

a

Como suele ocurrir en 
las conferencias y en 
"¿a más, dado que se 
trata de la preparación 

r del Congreso Nacional, 
L estuvo presente durante 
hos debates un miembro- 
. del Comité Central, el 

: mismo que asistió-a la 
j frustrada c o n f e r encía 

fecal de Albacete, Leo-

W

mo el miembro del Co
mité Central, Leopoldo 
Alcaraz, debatió el Pro
yecto de Estatutos y la 
tesis sobre «El Partido 
Comunista de España». 
Esta última C o m i s i ón 
estuvo debatiendo sus 
ternas durante más de 
seis horas, con gran 
afluencia de espectado
res que ya habían fina
lizado sus debates en 
las respectivas comisio
nes.

COMISION 
DE CANDIDATURAS 
AL CONGRESO 
Y CONFERENCIA 
REGIONAL 
Esta comisión comen

zó sus trabajos a las 
iseis y media de la tar
de, prolongándose du- ^ 
rante cerca de cuatro 
horas. Los acuerdos ori
ginaron una gran ten
sión en el pleno, que 
terminó a la una de la 
madrugada, con el 
abandono de dieciocho 
de sus miembros de la

bandera nacional junto 
a la roja del partido y 
la de la Región Castilla- 
Mancha.

Se con-stituyó la me
sa, con Pedro Bolívar 
como presidente; B. Gu
tiérrez como secretario, 
y Venancio Cuenca, Vi
cente Molinero. Emilio 
García y Asterio Leal 
cemo vocales, así como 
los miembros de’ pleno 
de derecho del Comité 
Central, Leopoldo Alca
raz y Enrique López Ca
rrasco.

El primer debate sur
ge, cuando ante el re
glamento cfel pleno, el 
militante José María Ló
pez Ariza pide que las 
enmiendas que se estu
dien en las distintas co
misiones pasen con el 
veinte por ciento de los 
votos da la misma al 
pleno y no con un ter
cio^ La propuesta fue

ooldo Alcaraz.
AUTOCRITICA
DE LOS CRITICOS
Aunque fue una jorna

da en la que se critico 
dura y profundamente la 
práctica política desa
rrollada por el partido 
deede el IX Congreso, 

1. los renovadores o críti- 
j eos hubieran deseado 
\qus el debate, de. las te- 
^as y 10? estatutos hu- 

hiera sido dscutido to- 
j davia más, en altas ho-

iprincrii-rasdelanochjeican.

)N CON; r 
IOS? r 
ma €8 el | 
r servia: e: 
nderleeiij ' 
0sidad«, L 
itcanzare^ r 
tas cotasT 
regurator
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sancio de los delegados 
originó que la crítica 
quedara a un lado y se 
procediera rápidamente 
a la votación.

lista delegados al

Se discutió fuerte en la Conferencia 
Provincial de! PCE. Pedro Bolívar, 
secretario genera! provincial puso

orden en diversas o o 0>
 5'
 

3 <0
 

tn

Jesé Molina, del comité provincial 
dsl PCE fue acusado de manipula-* 
dor por uno de los asistentes, y tanr-* 

bién dejó clara su postura.

PAÑIA 
NTEAlí 
JRADOÍ 
RE SUS

Así ocurrió con las 
candidaturas a delega
dos del Congreso y la 
Conferencia regional, de 
cuyas listas se fueron 
apartando los militantes 
pertenecí entes a esta 
corriente renovadora, 
permaneciendo sojamen- 
te prosoviéticos y ofi
cialistas.

, Bien eg verdad, que 
el sentír del con junto 
estaba en la idea de 
que era necesario un

rechazada 
blea con 
contra de 
novadora,

por la asam-
los votos 
la minoría 
tal corno

en 
re
iría

congreso, en su mayoría 
del sector renovador, y 
el abandono de doce, de 
la lista para la Conferen

ACALLE

r mayor debate, por lo 
P^ que hubo lamentacio’- 
L nes de que esta Confe- 
L rencia debió dssarrollar-

mi-imbuí ®® ^f^ ^'^ Y medió; es 
ciiQ t decir, la tarde del sába-o C 

-ó
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» 

C 
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íl
solamente el domingo.

i CONSTITUCION
D£ LA MESA 
Y PRIMER 
DEBATE
A las diez en punto de 

la mañana comenzó el 
la

ocurriendo durante el 
desarrollo de los deba
tes.

COMISIONES
Poco después de las 

once de la mañana, las 
comisiones de trabajo 
comienzan sus discusio
nes. La primera cómi- 
sión se encarga de de
batir las tesis sobre «Po
lítica Internacional», «El 
Período de transición» 
y la «Estrategia de la 
izqiuerda para una Es
paña de progreso». La 
segunda comisión estu
diaría 1as tesis sobre «La 
alternátíva del Pee a la 
crisis económicá dé Es
paña», «La Política Sin-- 
dical del Pee» y «Por la 
Transformación demo
crática del Estado». En 
la terepra comisión fue 
en la que mayor discu
sión se produjo y donde 
acudieron las figuras

cia Regional.
CRITICA 
PROFUNDA 
AL PROYECTO 
DE ESTATUTOS
Verdader a mente la

Comisión más proble
mática y que presentó 
los mejores cuadros de 
los tres sectores, proso
viético. renovador y ofi
cialista. fue esta Comi
sión. en la que figura
ban por los renovadores. 
Jesús Alemán. José Ma
ría López Ariza y Anto
nio Ballesteros; por los 
prosoviéticos. José Gó
mez Urrea, José Erans 
y Francisco López Al
mansa, y por los oficia
listas, Pedro Bolívar. As
terio Leal y el miembro 
del Comité Central, Leo
poldo Alcaraz.

RECONOCER 
LAS CORRIENTES 
DE OPINION
Anza expuso la nece

Sidad de adaptar los es
tatutos a la realidad ac
tual, por lo que debe 
reconocerse la existen
cia de corrientes, ya que 
una vez finalizado el 
Congreso, todo el ccn- 
junto ha de someterse a 
la decisión ds la mayo
ría. Dijo que es necesa
rio qirs los estatutos re
cojan esta posibilidad 
aoiamente en tos procs- 
eos previos ai congreso 
con el fin de que no 
exista peligro de acusar 
a algunos militantes de 
actividad sectaria o 
fraccional dentro del 
partido, siempre que no 
se . ataque a la filosofía 
fundamental de éste.

Se dijo también que 
una cosa son Ia= co
rrientes dé opinión y 
otra distintas las tenden
cias. El sector renova
dor hizo hincapié en es
te reconocimiento, dado 
que el partido no debe, 
caer nunca en el mono- 
litismo. m i e n t r as que 
prosoviéticos y oficialis
tas insistían en que no 
debe haber lucha decía-
ses en el partido y que

la voluntad del cambio
de la realidad, v las co
rrientes internas no se 
deben fomeníar. sino 
que a lo que hay que ir 
es a la homogeneización 
política / orgánicamen-
te. «Dar el derecho a
organizarse a un grupo 
de militantes es expo
nerse a la división y a 
la creación de varios 
partidcs. Debemos ser un 
partido de clases y no 
¡nterclasÍEta. El Pee no 
debe llegar a ser mo
saico de partidos».

RENUNCIAR
AL STALINISMO
Replicó López Ariza 

diciendo que los mili
tantes tienen un corsé 
muy estrecho donde no 
se permite la entrada de 
otras c o r r i e ntes que 
pueden ser muy benefi- 
ciesas para el partido, 
como corrientes femi
nistas y ecologistas. «Y 
así* nos va desde hace 
tiempo». «No estamos 
planteando varios parti
dos dentro del Pee, ni

candidato llevara uní 
aval del cinco por cien-* 
to de firmas de militan*; 
tes y el orden de la lis-* 
ta sería alfabético. Lai 
enmienda, que fue re
chazada, estuvo critica-* 
da por Asterio Leal, yas^ 
que es una forma nun
ca utilizada en la histo-; 
ria del partido y que fo
menta la negociación^ al 
modo de las campañas 
americanas, con lo cual 
los elegidos adquieren; 
compromisos que puen 
den salirse de la línea’ 
pciítica marcada por el

atto, presidido relevantes-del par-máspor

puchas horas de trabajo. Los miembros de las comisiones

fa tarea.— (Fotos Luis Miguel).

antes f» ~ »«*«Ma|tz. kuo iiudiiuiv» uv IO» wiiii»iw,ici» que acabaron
®*i su programa, aprovecharon para descansar antes de reanudar

Ia propuesta hecha por
* ' 1 ibael grupo de Ariza 

contra la unidad.
coLeopoldo Alcaraz, 

mo miembro del Comité
Central, tuvo problemas 
a la hora de intervenir, 
pues no fue muy bien 
acogido por el sector re
novador, a lo que res
pondió que él venía a 
defender el proyecto en 
el que ha trabajado el 
Comité Central y puede 
intervenir en el momen
to que sienta necesidad 
de hacerio. Se acepta 
su intervención con la 
condición de que pue
da haber un turno de ré
plica.

NO FOMENTAR 
LAS CORRIENTES
,EI señor Alcaraz dijo 

que un partido revolu
cionario como el Pee va 
encaminado dentro de

varios organismos —di
jo—, eso no se cuestio
na. Lo que planteamos 
es que hay tres corrien
tes en el partido, segúa 
reconoce el propio Ca
rrillo y quizá haya más 
y deben ser reconoci
das. Planteamos un par
tido de 1981 que renun
cie de verdad al stalinis- 
mo y al dogmatismo, 
que sea un partido de 
España y de ahora y no 
de otras épocas».

La enmienda plantea
da, como otras muchas, 
fus derrotada por los 
dos sectores oficialista 
y prosoviético, quedán
dose fuera del debate 
plenario.

ELECCION 
DE CARGOS
Otra enmienda impor

tante que fue presenta
da por el sector renova
dor hacía referencia a 
la elección de cargos. 
Se proponía que cada

partido.
Bolívar, en el mismoi 

sentido dijo que podría' 
llegarse al cambalache 
y que es un sistema que 
puede lesionar al parti-^ 
dó. Alemán dijo que el 
sistema es más demo-i 
orático que el utilizado.

INCOMPATI
BILIDADES
Respecto a las íncom-í 

patib’rlidades que esta-í 
blece el proyecto de Es^ 
tatutos, el sector reno-i 
vador proponía que fue-í 
í;an eliminadas en sK 
forma específica, pero 
éin acumulación de car-t 
gos. Juan Migue! Rodrí-^ 
guez Cuesta, de Motille-* 
fa dijo que si en pueble^ 
como el suyo, cuyo nú-^ 
mero de militantes es 
bajo y no pueden ocu-: 
par puestos, el Pee n-o 
se puede presentar a 
elecciones. Alcaraz, co-: 
mo miembro del Comité 
Central, dijo que la acu
mulación de cargos es 
una enfermedad a estir- 
par, defendiendo lais in
compatibilidades, a lo' 
que Ariza replicó dicien
do que el partido va mal. 
pero es necesario saber 
si la acumulación de 
cargos es causa de la. 
enfermedad p sin em-.i 
bargo es el fiel reflejo 
de lo mal que va el par
tido. Alcaraz insistió en; , 
que los cargos público36

(Pasa a la SEIS)

M.C.D.2022
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“Un partido comunista de España y de ahora, 
sin stalinismos ni dogmatismos”
(Propuesta renovadora que fue derrotada)

(Viene de la CINCO) 
no podían ser cargos de 
organización, ya que lo 
que se hacía entonceis 
era fusionar el partido 
con el Estado y enton
ces el Pee no cumpliría 
su función.

INCOMPATIBI
LIDADES 
DE SANTIAGO 
CARRILLO
Alemán, a este res- 

j5€Cto, fue tajante, con 
•un ejemplo; «También 
Santiago Carrillo, en ba
se a esto, tendría que 
deiar muchos cargos». 
Dijo que estas incompa

López Ariza, uno de tos líderes renovadores,
no deió pasar una.

Venancio Cuenca, de ComisionesJosé Gómez Urrea mantiene ia acti
tud pro-soviética. No es que dijera 

■ que es ei número uno, como Luis Mi
guel Dominguín, con el índice

' en altó.

tibilidades originan una 
desconexión entre los 
hombres púbíicos del 
Pee y el partido. Esta 
enmienda fue aprobada 
como minoritaria al con
seguir un tercio de vo
tos.

FANTASMAS
Otra enmienda pre

sentada es que se pu
dieran celebrar asam
bleas con los votos del 
cincuenta por ciento 
más uno de los militan
tes, previo conocimien
to del Comité Superior, 
que fue aprobada tam
bién, aunque después de 

originarse un duro de
bate, cuando el miem
bro dsl comité central 
dijo que este sistema 
podría originar un em
brión de escisión en el 
partido, a lo que Ale
mán pidió que no viera 
fantasmas de fracciona
miento en todas las en
miendas, que no existe 
n i n g u na intención de 
ello, s>no que lo que se 
pretende es conseguir 
un mayor funcionamien
to democrático del par
tido.

Durante el debate de 
otras enmiendas surgió 
el término presidencia- 
listas y el señor Alcaraz 
defendió al Comité Cen
tral diciendo que junto 
a Santiago Carrillo hay 
una serie de hombres 
cuyo trabajo y labor no 
se puede poner en du
da, a lo que López Ari
za replicó diciendo que 
sí. pero que cuando ha
bla Santiago Carrillo en 
los medios de comuni
cación, está hablando el 
Partido Comunista de 
España, rñientra? que si 
por ejemplo habla Leo
poldo Alcaraz está ha
blando un miembro cua
lificado del Partido Co
munista de España y no 
el Partido. También den
tro de este tema, que 
hacía referencia a la 
elección de secretario 
ejecutivo, y Comité por 
parte de asamblea, con
ferencia o congreso, el 
señor Alcaraz dijo que 
si esto ocurría el Comi
té Central que saliera 
sería un «espantapája
ros), a lo que Ariza re
plicó diciendo que en 
ese caso ha calificado 
de «espantapájaros» al 
órgano ejecutivo federal 
de CC.OO. que ha utili
zado este sistema.

M

José Molina se consideró gravemente ofendido, cuando alguien le llamó 
manipulador, y hubo un momento de tensión y de proximidades físicas que 

el resto de los camaradas, discipiinadamente, evitaron fueran a más.

LA TESIS 
SEPTIMA, 
DOS ENMIENDAS 
A LA TOTALIDAD
Al empezar los deba

tes sobre la tesis sépti
ma el delegado de Moti
lleja, Juan Miguel Rodrí
guez Cuesta leyó el tex
to presentado en el que 
hacía r e f e r e ncia, en 
nombre propio del des
gaste del partido por 
crisis internas, de cier
to travestismo. Acusó al 
partido de anquilosado y 
burocratizado. «Ños es
tamos convirtiendo en 
pescadores de río re
vuelto». Segu idamente 
habló de la imagen que 
da un sector de militan
tes arribistas, añadiendo 
que es preciso rejuvene
cer el partido, empezan
do por el aparato, me
diante la democracia in
terna. «No a la sucesión, 
sí a la renovación».

«PODRIA HABER 
BRONCA»
Este escrito despertó 

la hilaridad de los mili
tantes oficialistas y pro- 
soviéticos, lo que origi- 

advirtiera antes de pro
ceder a dar lectura del 
escrito de su agrupa
ción que no quería es
cuchar censuras des
pués de ser oído pues 
podría haber «bronca».

Su escrito, aunque 
dentro de la mayor mo
deración en lo que se 
refiere al léxico, iba en 
el mismo orden de re
novación del partido, 
acusándolo de falta de 
incidencia en el movi
miento de masas en la 
última etapa.

Alcaraz rechazó en su 
intervención los dos es-, 
critos por no presentar 
consideraciones concre
tas, sino generalidades. 
Alemán respondió en el 
sentido de que el escri
to se presentaba como 
enmienda a la totalidad 
de la tesis.

. El prosoviético oficia
lista Gómez Urrea in
tervino para decir que 
quizá la tesis pueda ne
cesitar algún arreglo, pe
ro nunca que los escrir 
tos presentado? puedan 
ser entendidos como su- 

sentada por el Comité 
Central. Las enmiendas 
fueron rechazadas.

DISCUSION 
DE ENMIENDAS 
AL PLENO
La sesión plenaria da 

comienzo después de 
las seis y media de la 
tarde, con la ausencia 
de los militantes que in
tegran la comiisión de 
candidaturas al Congre
so y a la Conferencia 
Regional, debatiéndose 
cuatro' enmiendas a la 
tesis sobre Política In
ternacional, de las que 
son aprobadas tres.

A la tesis, sobre el pe
ríodo de transición se 
presen taren diez en-, 
miendas, echo de ella® 
especificando errores en 
la política del Pee, apro-: 
bándose nueve.

LAS ENMIENDAS 
A LOS ESTATUTOS 
PASAN
SIN DEBATE
A las nueve y media 

de la noche, la masa 
proponts que las enmien
das aprobadas en ia co
misión que analizaba la

(Pasa a la TRECE)

Obreras, se mantiene a la expectati
va, aunque parece incHnars# por ios 
renovadores.— (Fotos Luis Miguel).

señor Alemánnó que el periores a la tesis pre- -

La presidencia, votando. A los lados, la bandera comunista y la <1® 
‘ Castilla-Mancha.

I
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entrevista
EL VERANO DE LOS POPULARES

JOSE LUIS MORENO GARCIA
DIPUTADO DEL CONGRESO

^^«BV «BT JBV JMT 4Br JW. W«rv 4WAaV ttaHaHt aSK itíaSl 

5 ALICANTE, MADRID, GALICIA Y ¡ 
¡ PARIS, EN su ITINERARIO । 
j VACACIONAL j

4Hr JW «Hv MT jw Mir «ev «* Bor «v BBV-«■» Mv wa

I EN VERANO CON LA FAMILIA Y | 
| EN INVIERNO DE «RODRIGUEZ» 1 1 EN MADRID j 
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José Luis Mureno Gar

cía. diputado de UCD, ca 
¿ado y con cuatro hijos, S-; 
a u t odenomina “Rodríguez 
inve.nar y dice que pasa 
en los meses de invierno, 
la mitad de la semana en 
Madrid cumpl i e n d o con 
sus obligaciones de parla
mentario, por eso las va 
caciones de verano las uti
liza para estar más tiem
po con su familia y para 
d'slracrse un poco del tra 

1

bajo rutinario del invierno. 
~En función de la acti

vidad parlamentaria, dis - 
pongo de dos meses de va- 
®aciones: julio y agosto; 
pero no son completas, ya 
Que tengo que realizar al
gunas actividades en Ma 
^rid, si no parlamentarias, 
!>J en relación con ellas. 
Solemos ir unos días al 
^r y otros de viaje poi' 
^1 país o fuera de él; este 
año vamos a ir unos días 
a Alicante, j' después yo 
^ngo que ir a Madrid. A 
Galicia vamoB a ir unos

días también, pues tengo 
que dar unas conferencias 
en Ja Universidad de San
tiago de Compostela.

—A Galicia vas a traba
jar, ¿no?

—Bueno sí, por que a 
F u n dación Humanismo y 
Democracia me ha invita
do a dar unas conferencias 
sobre la Reforma Laboral 
y ya de paso viene tam
bién Paquita (su mu j e r) 
porque después quer^nns 

pasar unos días en Parí , 
pues nos ha invitado u.i 
amigo.

—¿Cuánto sueles gaste ; 
en las vacaciones?

—Del orden de 20 ó 30.01:5 
duros; esto es elástico, por
que no son vacaciones prc 
gramadas j' vamos un pe 
co a la aventura familiar, 
y yendo con niños pu{ s 
siempre se gasta más.

—Tú has participado in
tensamente en el Estatuto 
de los Trabajadores, ¿crees 
que un trabajador con ; 1 
sueldo que tiene puede ve

ranear?
—Creo que la mod e r a- 

ción salarial no nace cemo 
un imperativo categó rico 
ton el Eslatuto, nace má, 
en los pactos sobre los con
venios colto'ivos y, per qué 
no decirlo, del pacto Ugt- 
bastante el alza salarial. 
Creo también que el tra
bajador no dispone de bas. 
t a n tes medios, hablo d?l 
trabajador en general, pa
ra tener unas vacacio n e s 
muy lucidas. También sé 
que hablar en general es 
un sofisma, pero un traba
jador que tenga mucha fa
milia, incluso, no podrá sa
lir de Albacete, y lo la
mento, pero tam b i é n e s 
cierto que las vacaciones 
no consisten en quién se 
gasta más, sino en relajar
te y salir de la vida ruti
naria del trabajo.

—Cuando estás de “Ro
dríguez invernal”, ¿qué ha
ces?

—Hago vida de gru p o, 
con los compañercs de la 
Comisión de Trabajo, nos 
vamos a alguna tertulia de 
los grupos políticos.

—¿No sueles ir a las dis
cotecas?

—No, las discotecas me 
mole stan incluso cuando 
voy con mi mujer, no las 
aguanto. Hay un tipo de 
mú ica que no me gusta y 
las luces c^as que bailan 
no me van. Prefiero la mú 
sica clásica, música de fon
do para charlar.

—¿Qué libros lees?
—Estoy releyendo “Espa - 

ña”, de Madariaga, suelo 
leer la prensa y alguna 
revista; también en vaca
ciones me gusta leer algu
na cosa de evasión, pero 
esto muy deprisa, de- un 
tirón.

—¿Cine?
—Hace mucho tiempo que 

no voy, unos 3 ó 4 meses:, 
la última película que he 
querido ver y que no he 
visto es la de “Patrimonio 
Nacional”.

—¿Televisión? •
—Veo algún notici ario 

que otro.
—¿Estás de acuerdo c-jn 

el divorcio?
—Muy de acuerdo. En la 

campaña electoral, yo hicj 
apología para conse g u i r 
una ley de divorcio justa y 
he votado esta ley sin nin 
gún cargo de concien c i a. 
En un plano individuah i- 
mo no pienso utiliz arla, 
porque considero muy afor 
tunado mí matrimonio, pe 
ro hay que dar solución a 
los matrimonios rotes, y es 
preferible que se div-crcien 
a que continúen a tranca 
y barrancas.

—^Habéis tenido proble 
mas eri la asamblea pro 
v i n cial del partido, ¿has 
pensado dejarlo?

—Pues sí, ha habido pro
blemas, pero no puedo de
cir cuáles, porque yo no h;; 
estado en diclia asamblea, 
participé en alguna de las 
fases previa? y a la vis a 
de cómo se desarrolló dejé 
de participar en el proceso 
electoral. Y bien que lo 
lamento no haber podido 
asistir, pero la» razones no 
no había garantía de plena 
participación de todos Jos 
son por imposibilidad físi
ca, sino ética. A mi juicio

afiliados de Ued, y prefe 
rí quedarme al lado d? lo: 
“derrotaos” v de los mar
ginados y por lo tanto no 
tuve ninguna duda en no 
asistir.

—Existen diferencias po-

José Luis piensa que el 
sueldo del trabajador no 
está bien, pero... “¿qué 
está bien en E-paña?, y 1? 
digo ^endo diputado d:! 
partido que está en el Go
bierno?” Bueno, pues en
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suscribase

, I
 s.

líticas entre Ruiz Risueño 
y tú, ¿también a nivel per
sonal?

—A nivel personal no tie
ne por qué haberlas, lo que 
jiasa es que él las puede 
tener, yo no me considero 
incompatible con él, ni con 
ninguno que a mi juicio 
tiene categoría.

las manos de los diputados 
dejamos lá solución de les 
grandes problemas que 
aquejan a España y a ver 
si dentro de unos años mu
chos püeden disfrutar tam 
bién de las vacaciones, qu-' 
hoy no tienen.. .

ELENA CEBRIAN 
(Fotos Luis Miguel)
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Comodidad y seguridad

VACACIONES A TRAVES DE 
LAS AGENCIAS DE VIAJES

Se recuerdas 
to primero como 
mente inalcanzah 
pesadumbre y 
sí, románticas ■ 
cursis.

me había sido reí
.tonces yo no peí; •

Una -invitacio;
Valente ahora a. Ti

miento talante y

» 
.^

Yo me enamc, 
ne, visionando uj

nto tajante y: i
Pero a veces: p 

había que estarüb
lado. Y se la mis |. 
zaba a decaer,ce 
más mínimo su;; ie 
reojo y con píejm 
apierno y con risa.
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resto del año, pues la
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«AEROMUNDO»

vacaciones lo hacen 
la siguiente manera:

PAISES 
DEL ESTE

LOS CRUCEROS 
DE LA TELE

APARTAMENTOS 
Y HOTELES

hechas las reservas 
ra er veraneo.

tras que las personas 
mayores prefieren ir- a 
Galicia, Portugal y zo
nas interiores, haciendo 
un circuito.

O
 

C
O
 X

mayoría de los aparta
mentos no disponen de 
tantas comodidades co
mo el hogar.

que es su sfí 

Sven Simoni

Por la exp'^s- 

gos Y porque ií^'í^i’ 

co importante.'^'^i'
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la juventud prefiere 
las playas

la moda: Países del Este y 
cruceros por el Mediterráneo

pre se limitaban a ( 
había quB ccnfiai 
en los poderes cj 
resultaban ser pa> 
había que espejaj 
poco menos, pd^ 
en las casas pobi 
que uno quisieri

Empezaron las vacaciones para la mayoría de 
los españoles, y en Albacete no íbamos a ser me
nos. Para que nos dieran una información Sobre 
este tema, nos hemos dado una vuelta por algu
nas de las Agencias de Viaje que hay en nuestra 
ciudad, para ver cómo planifican los albaceteños 
sus vacaciones.

ejemplo, i cie^p^ 
glorioso. No sé,;^ 
da de romanoscsi 
que visionábamsjí 
eso, esos indivit»] 
brcs de clase pi.

Estas Agencias han si
do «Levantur», «España» 
y «Aeromundo». Hay que 
destacar, que todas las 
Agencias han coincidi
do en sus respuestas, y 
que la mayoría de las fa
milias que recurren a 
ellas para planificar sus

L a s familias numero
sas prefieren el aparta
mento ai hotel, porque 
les sale más barato, 
mientras que los que 
son pocos de familia, se 
inclinan por el hotel, que 
ofrece más comodidades 
y unas vacaciones com
pletas para el ama de 
casa a quien se lo dan 
todo hecho.

Ultimamente, también 
1 a s familias numerosas 
se están planteando es
ta cuestión, ya que el 
ama de casa en realidad 
trabaja más cuando es
tá de vacaciones, que 
en su casa durante el

Otra cosa en lo que 
han coincidido todas las 
Agencias es en las zo
nas de preferencia para 
el veraneo. En este sen
tido lae más visitadas 
son la Costa Blanca, la 
Costa del Sol, la Costa 
del Azahar, la Costa de 
la Luz, mientras que la 
Costa Brava es menos 
visitada por los albace
tenses, debido a que es
tá más alejada de nues
tra provincia. .

Los viajes de novios 
son habitualmente a Ba
leares y Canarias, y en 
•algunos casos se reali
za un circuito por Eu
ropa. En este sentido, los 
viajes ai extranjero, ca
da vez son más frecuen

tes, siendo los países 
más visitados Italia, Lon
dres y los Países del Es
te como Rumania, Hun
gría, Yugoslavia, etcéte
ra, debido a la promo
ción turística que se les 
ha hecho últimamente a 
estos países, y tarrrbién 
fundamentalmente, por
que son más baratos.
Como norma general, se 
puede decir también, 
que la gente joven, va 
buscando más las playas 
y zonas costeras, mien

Como dato curioso hay 
que dejar constancia de 
que cada vez aumenta el 
número de cruceros por 
el Mediterráneo y esto, 
nos han dicho, es debi
do a la influencia que 
tiene sobre la gente la 
serie televisiva de «Va- 
caciones en el Mar» 
coincidiendo que cuan
do se pa=a en televisión 
la serie, la demanda es 
mayor que cuando no se 
emite.

En definitiva, parece 
claro, que Icps albaceten
ses, a la hora de plani- 
f i c a r sus vacaciones 
cuentan cada vez más 
con la Agencia de Via
jes, y en este último año, 
en el pasado mes de 
marzo, ya tenían algunos

COMODIDAD
Y SEGURIDAD

Los motivos que las
propias agencias nos 
han dado para justificar 
esta demanda que es
tán sufriendo últimamen

te, es que fundamental
mente el gestionar 1 a s 
vacaciones por Agencia 
sale a la larga más ba
rato, y ofrecen para el 
veraneante una como

didad y seguridad que 
de otra forma no ten
dría, y que es en defini
tiva lo que va buscando.

R. VILLADA 
(Fotos Luis Miguel)
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Verano caliente en la carretera
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rha la niña nos devolvía la mirada. En ese ca
en no había nada qué hacer: uno se ponía 

rojo, muy rojo, aunque bien es verdad 
nue la oscuridad de la sala amortiguaba nues
tra desesperación y desconcierto. No era esto 
¡moedimento alguno luego, porque se seguía 
mirando a la dama, con más precauciones, 
evidentemente. \ .

Yo, decía, me enamore de mi vecina del ci
nematógrafo. Ahora que me acuerdo, su ros
tro no llegué a verlo. Me quedé, sin embargo, 
con la imagen de su pierna escayolada y de 
ñoco más. La cara no servía para nada. Era 
incluso emocionante, porque uno se enamo
raba en las sombras y no conocía las faccio- • 
nes de la víctima hasta después de acabada 
la película. El caso, la cuestión era enamorar
se a todo trapo de quien fuera, porque urgía 
decir a les chicos de la pandilla que tenías 
una novia. Mi novia, pues, era una novia de 
escayola. Así lo decía a todos, así había que 
decirlo. Pero todo era falso, todo una mentira 
horrorosa. La muchacha, la de la escayola se 
había ido a mitad de la proyección como pre
sintiendo en mi mirada un algo escondido, y, 
por ello, a evitar. Y cuando se quedaba su 
asiento vacío de nada servía permanecer allí. 
Te marchabas a casa a merendar dando pata
das a las piedras, deseando, probablemente, 
que la niña, la desertora fuera una de ellas, 
tal era el afán de venganza que un alma^ in
fantil y antojadiza guardaba en lo más ínti
mo y profundo de sus habitaciones.

ANGEL IBOR MARUJAN

SEGURIDAD VIAl
Alcohol,
cinturón

velocidad (

Por José Luis Pedragosa 
subdirector general de Cir 
culación.

1

MATO FEIURIS
H«fO SDAREZ

La experiencia obtenida 
en el desarrollo de las ac- 
c i o nes divulgativas y de 
vigilancia desarrolladas en 
el transcurso del año 1980 
en aplicación del Plan Na
cional de Seguridad Vial, 
ha enriquecido las posibili
dades de decisión de la Di
rección General de Tráfico 
en lo referente a la plani
ficación de sucesivas cam
pañas tendentes a la me ■ 
jora de la seguridad vial.

Cierta mente, las tres 
campañas básicas del Plan 
de 1980, en conjunto, se 
han traducido en una dis 
m i n u ción de muertos en 
1980 con relación a 1979, 
de 221, lo que supone un 
4’5 por ciento de mejora. 
Tan import ante como la 
cifra en sí del desoenso es 
el hecho de haber conse-

saltados :nmediatJs 
comprobada eficacia 
ser aprovechada para

y su 
debe 
man-

tenerías vigentes v seguir 
cosechando sus buenos re
sultados.

Un estudio ame r i c a n o 
del coste - eficacia de las 
distintas medidas de segu
ridad ■ vial determina que 
estos tres aspectos: veloci
dad, alcohol y cin t u r ó .n 
son aquellos que con me 
nos coste producen más be
neficios al tráfico, y por lo 
tanto no por insistir en los 
tres, se dejará de estar 
trabajando en el mejor fi
lón para disminuir las es-

existe un nivel de acciden
talidad al que se tiende. 
Este nivel será tanto más 
bajo cuanto mayor sea la 
educación vial de las per
sonas. Es muy posible que 
algunas provincias en las 
que existan dificultades en 
conseguir disminuir la ac
cidentalidad del tráfico, ello 
sea debido a que anterior
mente ya existía un cierto . 
nivel aceptable de educa
ción vial sobre el que las 
acciones a corto plazo re
sulten de más difícil cris
talización. Es decir, cuanto 
más alto sea el nivel de 
accidentalidad a causa del

zado unas 
más difícil
tres Marías 
estadísticas.

cotas óptimas, 
será que las

influyan en las

En conclusión, un Plan 
Nacional de Seguridad Vial 
debe velar por los dos fren
tes: de una parte trabajan
do arduamente para intro,- 
ducir la educación vial en 
los colegios, en los conduc
tores profesionales, en las 
autoescuelas, en los funcio
narios y en el subconscien
te de todos los conducto
res, para obtener un nivel 
de accidentalidad lo más 
bajo posible. Pero también 
se debe actuar sobre las

más bajo nivel educativo, . tres Marías para que como
tadísticas de 
en carretera.

Queda, por 
mostrada la 
insistir, año

siniestralidad

lo tanto, de - 
nec<esidad de 
tras año. en

más fácil será que las ac
ciones de las tres Marías 
(alcohol, cinturón y velo
cidad) puedan dismi n u i r 
las cifras de accide n t e s. 
Por el contrario, si el pi- 
vel educativo ya ha alcan

a c c i ones eficaces a corto 
plazo y de duración limi
tada incidan temporalmen
te sobre ese nivel de acci
dentalidad y colaboren en 
que la asíntota se estabili
ce unos enteros más abajo.

on). '

Francisco CUARTERO PEREZdql nivel edu-
cativo de las’ personas de 
los distintos terri torios

estos tres aspectos, las tres 
Marías de la segu r i d a d 
vial, si no de forma conti
nuada, sí con recordatorios
que vayan poniendo 
los hábitos que en el 
curso del tiempo se 
debilitado. En 1981

al día 
trans- 
hayan 
la so-

en el compor- 
los conducto- 
acciones edu-

guido truncar la línea 
cendente de muertos de 
últimos veinte años que 
lamente en 1974 había 
nido una inflexión.

profundidad 
tamiento de 
res: Son las 
cativas.

En función

as- 
los 
so
te-

Si externas hermosuras negó el cielo 
a tu pobre y amada superficie, 
la entraña de alfaguara te hinche y dore;

y para amanecer te da el consuelo 
de que eterna se vista en la planicie: 
alba, virgen y nítida tu aurora.

jOh, alcurnia de tu gente introvertida 
con lumbre de azahares sustentada!
¡Oh, aíhaia de nobleza ensimismada 
por rudos fríos siempre contenida!

¡Oh. estéril llano gris!, ¡oh, hirviente herida 
por álgidos alfanjes dibujada!
¡Oh, calma de cemento desalmada!, 
sin glorias ni esplendores de por vida.

C
D C

O

■que!

.ante, 

tiene f ®x- 

g sué^’f®®
»í(íh>

Estos resultados positivos 
confirman que las cifras de 
a c c i dentes, de heridos y 
muertos, son realm ente 
sensibles a las acciones di
rigidas a mejorar los dis
tintos factores de la segu
ridad vial. Y es que, in
dudablemente, hay algunas 
actuaciones que consiguen 
resultados mucho más efec
tivos a corto plazo que 
otras. De las tres campa
ñas de 1980. dos incidían 
de forma directa sobre la 
producción de los acciden
tes: la del alcohol y la de 
velocidad. La tercera cam
paña incidía sobre la lesi
vidad de las víctimas de 
los accidentes que se pro
ducían: el uso del cinturón 
de seguridad. La acción en 
estos tres campos ha su
puesto la disminución de 
los accidentes, los heridos 
y los muertos. Ello signifi- 

' ca que son arciones de re-

gunda campaña nació nal 
divulgativa pretende insis
tir durante 15 días en la 
irnportancia que para la 
seguridad vial tienen estos 
tres aspectos que tan bue
nos frutos dieron el año 
anterior, acompañados de 
unas acciones de vigilancia 
rnás extendidas en el tiem
po y que resultan necesa
rias para consolidar en la 
opinión pública el respeto 
a la norma.

No obstante lo anterior, 
existen una serie de accio
nes cuyos resultados se ob
tienen a más largo plazo y 
que calan mucho más en

A lA (IDDAD DE AIGAEEIE 
MI ADOPTIVA V 
OUERIDA TIERRA

M.C.D.2022
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otras informaciones toros
MONSEÑOR DELICADO BAEZA

la íe no es un pro
blema de estadística

JOA QUÍN RODRIGUEZ 
PIDE A YUDA

Su ilusión se centra en torear en la Feria

o suma de opiniones”

NOTICIARIO 
TA URI NO

DIEGO PUERTA NO SE DECIDR 
A REAPARECER

MALAGA (Efe).—El matador de toros rsii- 
rado, Diego Puerta, no toreará la corrida go
yesca de Ronda, tal como se había dicho, pues 
el diestro sevillano no «se ha decidido a reapa
recer, aunque fuese tan sólo por una sola vez

Se- rumorea, en medios taurinos lagueños 
que Manolo Vázquez y Antonio Chenel (Anto
ñete) podrían acompañar ese día en el cartel 
a Antonio r
ralta.

PEPIN

Ordóñez y al rejoneador Angel Pe

JIMENEZ TOREARA EN 
MANIZALES

MADRID 
carteles de 
edición de

(Efe).—Los 
la próxima 
la feria de

Manizales (Colom b i a) 
estarán compuestos 
por los matadores de 
toros: Palomo Linares, 
Angel Teruel, José Ma
ri Manzanares, Pedro 
Moya (Niño de la Ca
pea), Tomás Campuza-

no, Juan Antonio Ruiz 
(Espartaco), José Cu
bero (Yiyo) y Pepín J¡. 
ménez. que habrá
mado la alternativa 
ra esas fechas.

Com p1e t a rá n 
combinaciones una

to
pa-

las 
se-

MADRID, 11 (Efe).— 
“La validez: del Servicio 
del Ministerio Apostóli
co no se basa en a r gu- 
mentos científicos, ni en 
sensibilidades acordes a 
las moda% aunque debe 
atender a la realidad de 
cada momento h i stóri- 
co, sino en la palabra de 
Dios acogida, vivida y 
t r a smitida por la Igle
sia”, escribe m p n señor 
Delicado B a e z a en su 
“carta del a r z o bispo”, 
que titula “Opiniones y 
Magisterio Eclesiástico”.

“Los datos del Magis
terio Eclesiástico, conti
núa el prelado, son pre
sentados como una opi
nión más: Ahora que 
opinen los otros, que 
también son c r eyentes. 
Si estos se oponen al 
primero, pero s i n ioni
zan mejor con las co
rrientes ideológicas, que 
se orquestan a todo vo

lumen por los altavoces 
de la p p i n ión pública, 
es una jugada insupera
ble”.

Subraya m o n s e ñ or 
Delicado más ade lante 
que “toda la Iglesia es 
la depositaría de la ver
dad, pero la Iglesia no 
somete la verdad del
Señor al n ú m ero. ‘El
•sentido de los fieles no 
es un problema de esta
distica. o de suma de 
opiniones”, ter mdna fi
nalmente la carta di
ciendo: “Cada cual pue
de opinar como quiera 
pero si se opone, teóri
ca o p r ácticamente en 
materias que conciernen 
a aspectos fundamenta
les de la verdad que 
proclama la Iglesia o de 
la vida cristiana, ha de 
ser consciente de su in- 
felidad en este punto, 
sin que valga el h e cho 
de barajar”.

El novillero albacetense 
Joaquín Rodríguez se pre
para de cara la próxima 
Feria de Albacete.

—Tengo una ilusión enor 
me —nos dice— por torear 
en Ja Feria de Albacet-. 
Para eso pienso preparar 
me y venir aquí con la 
confianza y el respeto que 
este público de Albac e t e 
merece.

—¿Tienes prevista alguna 
actuación antes de la Fe
ria?

—Aliora me va a llevar 
un apoderado de Aranjuez, 
José Hernández, muy vin - 
culado a los empreñar i o s 
Hermanos Lozano y ya ten
go previstas para este mes 
xmas cuantas novilladas en 
pueblos como Colme n a r 
Viejo, San Martín de Val
deiglesias y Chinchón, que

me servirán para preparar- 
me a fondo. Aún no se hi 
concretado, pero es posible 
que.también, y en un corto 
plazo, toree en Valencia y 
Madrid; todavía no es e 
guro, pero ya hay algunos 
contactos.

—El aficionado y públi
co en general de esta pro
vincia está pidiendo a gri
tos un novillero que des
punte. ¿Qué ocurre?

—Aquí en Albacete esta 
mos muchos novilleros, de 
los cuales alguno podemos 
despuntar, pero al ser tan
tos las o p o r tunidades de 
vestimos de luces son mí 
nimas. Para que salga" un 
torero de Albacete es ne
cesario que se le ayude mu
cho y se 1» den novilladas

CALAMARDO

rie de torerois colom
bianos.

DAMASO GONZALEZ EN LA
FERIA DE

VALENCIA (Efe).- 
Los carteles de la fe
ria de Requena (Valen
cia), serán los siguien
tes:

Domingo, 23 de-agos
to (corrida de rejones): 
teros de Amparo Mora. 
Luis Miguel Arranz, 
Joao Moura, Javier 
Buendía y David Ribei- 
ro Telles.

Sábado, 29: toros di 
«El Torreón» (Felipe j 
Lafita). Francisco Riye- 
ra (Paquirri), Dám aso 
González, y otro espa
da.

CUENCA

Y EN LA DE REQUENA

CONCURSOS Y PREMIOS
IV CERTAMEN NACIONAL DE FOTOGRAFIA 

«VILLA DE BINEFAR»

Tema: Libre.
Plazo de 
Tamaño: 
Premios: 
Primero,

admisión: Hasta 15 de agosto. 
30 por 40.

20.000 pesetas y trofeo.
Segundo, 15.000 pesetas y trofeo.
Tercero, 10.000 pesetas y trofeo.
Envíos: Agrupación Foto-film. Calle Antonio Ma

chado, 8, Binéfar (Huesca).

CARTEL ANUNCIADOR FIESTAS PATRONALES 
DEL AÑO 81 DE ARANDA DE DUERO

Tema: Fiestas patronales.
Plazo de presentación: 10 al 31 de julio 1981.
Premio: 65.000 pesetas.
Convoca: Ayuntamiento de Aranda de Duero.
Para mayor información. Delegación Provincial 

del Ministerio de Cultura, Avenida de la Estación, 2, 
teléfono 23 50 12, extensión 130, de 9 a 14 de la 
mañana.

...Y seguimos trabajaneJo

ACADEMIA NOBEL
como el día de su fundación hace 
18 años

ACADEMIA NOBEL
con el rigor de un centro serio 

ACADEMIA NOBEL 
pero con el tacto que requiere 
cada caso particular 

ACADEMIA NOBEL 
Latín, Griego, Matemáticas, Física, 
Química, Inglés, Francés TODOS 

LOS NIVELES
Nuevas instalaciones en: 

CONCEPCION, 6 - 2.° Izq. Telf. 22 35 41 
Consultas e inscripciones de 9 de la mañana

• a 10 de la noche.-

CUENCA (Efe).—Los carteles de la Feria de 
Cuenca serán les siguientes:

Sábado, 22 de agosto: toi os de Diego Puer
ta. Francisco Rivera (Paquirri), Pedro Moya 
(Niño de la Capea) y Juan Antonio Ruiz (Es
partaco).

Domingo, 23: toros de los Herederos de 
Juan Pedro Domecq. Palomo Linares, Dámaso 
González y José Mari Manzanares.

Lunes, 24 (corrida de rejones). Toros de 
Gabriel García. Angel y Rafael Peralta, Ma
nuel Vidrié y Antonio Ignacio Vargas.

CARTELES DE LA FERIA DE 
MALAGA

MALAGA (Efe).—Los carteles de la Feria 
de Málaga serán los siguientes:

Domingo, 2 de agosto: Salvador Farelo, Pa
co Aguilar y otro espada que podría ser Pepe 
Luis Vargas.

Jueves, 6: toros de José Benítez Cubero. 
Rafael de Paula, Palomo Linares y Miguel Már- 
duez-

Viernes, 7: Toros de Carlos Núñez. Anto
nio Chenel (Antoñete), Manuel Benítez l 
Cordobés) y José Mari Manzanares'.

Sábado, 8: toros de Manolo González, 
co Camino, Francisco Rivera (Paquirri) y “ 
dro Moya (Niño de la Capea). ,

omingo, 9: toros de Pablo Romero, 
Ortega, José Antonio Campuzano V 
Cruz.

(Más información taurina 
en página 15) .^
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entrevista
11o año en ei Gobierno Civil 

Jaan José Franch Ribes contempla todo en la 
política con óptica empresarial

-
s
i
l

• “No he conseguido mover el ánimo 
de los empresarios de Albacete 
para crear algo”

• Absolutamente partidario de la delegación 
de autoridad y responsabilidad

“SOY UNA PERSONA DE HACER, 
NO DE UDERAZGO”

El día 24 se cumplirá un año de la toma de po
sesión de Juan José Franch Ribes como goberna
dor civil de la provincia de Albacete. Es e! mo
mento de charlar despacio, de comentar y hacer 
balance de doce meses de gestión.

-Oye. ¿Tu crees que 
cumpilré el año, que ne
jaré al día 24?— —es la sa
lida. entre bromas y veras, 
de un humor marcadamen
te levantino, valenciano de 
vocación, aunque castello
nense de nación. Porque 
Juan José Franch nació ’ en 
Burriana, y allí vivió has
ta que se hizo un hombre; 
pero Burriana se siente de 
Valencia y hasta mantiene 
cierta rivalidad con la ca
pital, Castellón, y con Vi
llarreal de los Infantes. 
Allí vino la mundo el que 
hoy es gobernador civil de 
Albacete, hace treinta y 
ocho años nada más; hijo 
de agricultor, de agricultor, 
pobre, según dice: propie
tario de tierras, pero no la
tifundista, para que nos en
tendamos.

DIRECTOR DE 
TESORERIA
Profesor mercriatil, y li

cenciado en Ciencias EcOr 
nómicas por Barcelona, allí 
empezó a sentir inquietudes 
políticas, y fue uno de los 
^ue se encerraron en los 
Capuchinos, cuando dieron 
la cara Tierno Galván y 
Aranguren. Luego, en su 
.tierra, ingresa en Petróleos 
del Mediterráneo, S. A. 
Jnientras se construye la 
íefíneria de Castellón, y 
pasa después a las oficinas 
Centrales de Madrid en 
plan de alto ejecutivo.

"Yo era director de te
rrería, un departamento 
de alto nivel, de pagar cru- 

y cobrar grandes su- 
^ del producto petroUfe- 

había que estar al ían- 
® de la oscilación del dó- 

*■’ porque unos cenemos, 
^ tres o cuatro cargas de 
petroleros al mes se tradu- 

^^ ^^®’ ^^ cientos de 
^ pesetas...

. EL GRUPO 

. /YACITO”
Y en Madrid entras en 
rbita de la política. ¿Te 

llamaron, buscaste, fue ca
sualidad?...

—De alguna manera., um 
grupo de amigos con parri
cidas ideas acabamos por 
ingresar en el grupo “Táci
to”.

—¿Pasando por el .Opús?
—No, ¿por qué? Nada 

de Opus. Nos integramos 
cuando allí estaba.» Marce
lino Oreja, Landelino La
villa, José Antonio Ortega., 
José Luis Alvarez, José 
Manuel Otero, Juan Carlos 
Guerra Zunzunegui, Alfon
so Osorio, Fernando Alvar 
rez de Miranda, José Luis 
Ruiz Navarro. Iñigo Cave
ro.... Fue en el 73 cuando 
me metí en política» Luego 
surgió el Partido Popular 
del que era presidente 
Areilza y vicepresidente 
Pio Cabanillas, y me dedi
qué ai montaje y organiza
ción de los distritos que 
desembocarían en lía. UCD. 
En vez de irme a. jugar aU 
tenis me iba a trabajar em 
el partido...

GOBERNADOR OVIL
—Y de allí al Gobierno 

Civil de Albacete.
—Bueno, tienes amigos, 

que se acuerdan de tu lar- 
bor, de tu entrega, de tía 
trabajo sin pedir nada a 
cambio.

—Hace un año que vini£>- 
te. y ha pasado tiempo más 
que suficiente para hacer 
balance de tu gestión. ¿Có
mo encontraste la provino 
cia?

—Con una falta tremen
da de industrialización. Me 
pareció demencial! que no 
se industrializaran los pro
ductos de la tierra... Gtres 
asimtos que diEsde entm.- 
ces se han puesto a redag 
dependían de la .Adminis
tración y su burocracia.; 
sin embargo, esa industria-
lizarión era y es ^ cosa de 
la iniciatix-a privada.

Hace una pausa y dice’- 
rotundo;

—He de confesar que no 
hg! conseguido mover el 
ánimo de los empresarios 
para crear algo. 

—Hay circunstancias de
tipo general, que afectan 
a toda la nación, además 
de la consabida crisis, que 
frenan cualquier iniciativa. 
Y a b u nda Juan José 
Franch:

■—Me he reunido con los 
empresarios y con las cen- 
t rales sindicales y, en 
efecto, han venido a plan- 
tearme problemas más de 
índole general que local, 
que no están en mi mano 
y ante las que, necesaria
mente, he de limitarme a 
exponerlas a otras instan
cias. Creo que 103 empre
sarios están esperando al
go más que no se exacta
mente lo que es. Y piden 
que so rebajen las cuotas 
de la Seguridad Social, qué 
la participación en e-a par
cela del Estado sea supe
rior, que el dinero sea más 
barato. Pero eso yo no 
puedo resolverlo, sino sim
plemente trasladar el sen
tir.

LAS SATISFACCIONES
A lo largo de estos doce 

meses, el gobernador civil 
sentirá satisfacción por al
gunas conquistas. Es lo que 
le preguntamos •

—Pues satisfecho, satisfe
cho, estoy de que el cen
tro emisor de televisión sea 
un hecho; de que el equipo 
de hemodiálisis en la Resi
dencia Sanitaria esté ya en 
periodo de adjudicación; de 
que la Dirección General 
de Obras Hidráulicas haya 
entendido nue-tro plantear 
miento sobre el uno en Al
bacete de las aguas que 
se filtran en el Talave. 
También que en el Boletín 
Oficial de la Provincia se 
haya publicado el antepro
yecto de la primera conce
sión de uso de nuestras 
aguas, pues en la Comisión 
Provincial de Asuntos Eco
nómicos se tomó una deci
sión que ha sido atendida 
en el cuánto en el cómo y 
en el cuándo, que era lo 

importante. Me siento muy 
satisfecho, en fin, de que, 
después de tres visitas al 
Ministerio de Sanidad, de 
tres gestiones, se solucio
nará el problema de la ce.- 
sión del Hospital Provin
cial a la Tesorería General 
de la Seguridad Social. Y 
tiene su importancia qué 
dos edificios en Albacete y 
uno en Hellín, para dos co
legios y un centro de for
mación profesional, cuyo 
contratista suspendió pa
gos, se hayan adjudicado 
de nuevo en cinco meses 
escasos, cuando normal- 
mente tenían que haber 
trascurrido tres años. 

LOS EQUIPOS
No lo tenía preparado, 

porque la cuestión surgió 
de improviso, pero estaba 
marcado en la mente de 
Juan José Franch ese re
pertorio de realizaciones 
que han ido fluyendo en 
cascada.

—Pero conste que en to.- 
das ellas —advierte— no he 
sido yo el gestor sino todas 
y cada una de las delega
ciones ministeriales de Al
bacete. Porque soy absolu
tamente partidario de la 
delegación de autoridad y 
responsabilidad. Creo que 
el hombre en solitario no 
puede funcionar, necesita 
un grupo que lo entienda, 
un equipo responsable que 
actúe y resuelva.

Renuncias al protagonis
mo...

—Es que, sinceramente, 
mi planteamiento determi
na que yo soy una perso
na de hacer, no de lideraz
go; porque hay dos tipos de 
políticos; lo® líderes, que 
tienen carisma, y los que 
hacen cosas y se las ofre
cen al líder. Yo estoy en
tre los segundos. Tengo 
muy claro que no puedo ser 
líder ni un parlamentario. 
Por e-o, cuando en las elec
ciones me dijeron que md 
presentara por mi tierra, 
por Castellón, dije “¡Anda 
ya, que no!”...

GUANTE BLANCO
•^A los lectores l€s gus

taría ■ saber qüé. opinas de 

las corporaciones locales, 
del Ayuntamiento y de la 
Diputación...

—Las corporaciones loca
les son parte de la Admi
nistración del Estado; con
sidero que no debo opinar 
sobre ellas, sino ayudarías 
en lo que me pidan. Que 
opinen los electores en las 
próximas elecciones...

Juan José Franch, a pe
cho descubierto, camisa de 
manga corta en la tarde al
bacetense, cuando julio em- 
pieza a pegar fuerte, cami
na con cierto garbo por la 
calle Mayor, como un ma
tador de novillos-toros en 
puertas de sitemativa. Por 
algo su pasión es correr las 
vaquillas <n Burriana, a lo 
sanfermín. Y ha esquivado 
la pregunta con un quier 
bro de cintura; no es que 
haya salido por peteneras, 
pero ha quedado fenómer 
no con la oposición, que 

ocupa el palacio provin
cial y la casa consistorial 
como es sabido.

LOS DELEGADOS
Es muy probable, sespe- 

chamos, que no ande tan 
remiso al opinar de sus de
legados, de los titulares de 
los ministerios en Albacete. 
Y así es, aunque la verdad, 
vemos un punto de entu
siasmo en su gesto, cuando 
dice con obvia sinceridad:

—Albacete tiene un equi
po de delegados provincia^ 
les de ministerios verdado- 
mente extraordinario; ya lo 
quisieran para si las cua
renta- y nueva provincias 
restantes; es admirable su 
entusiasmo por el trabajo 
y por su entrega a la pro
vincia-

Desciende el diálogo ín
timo y abunda: “Es que así 
da gusto; cada cual con su

(Pasa a la
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albacete actualidad
Leopoldo Alcaraz, del Comité Central del KE:

“EL SECTOR RENOVADOR SE DA SOBRE TODO EN 
MILITANTES QUE OCUPAN CARGOS POLITICOS”

Leopoldo. Alcaraz, ti en 
viado del Comité Central 
para defender el proyecto 
de tesi.? y Eetetutos del 
Pee en la Conferencia Pro
vincial de Albacete, de ca
ra al próximo X Congreso 
nos daba su impresión so
bre el desarrollo de los de
bates.

—La Cenferencia se ha

desarrollado dentro de los 
cauces por les que íu edán 
desa rallando en otros si
tio?. Yo estoy asistiendo a 
varias de ellas como re- 
prc) entente d) I ('Gínité 
Central.

MUCHO DEBATE Y 
POCOS MILITANTES
—Se ha reconocido la

existencia de varios secto-

res en 
cuál es 
tiene el 
bacete?

el partido, ¿sabe 
la incidencia que
renovador en Ai

—No he pedido participar 
en los debates a nivel de 
agrupaciones, solo a nivel 
de Coniité Provincial y en 
Madrigueras. De todos mo
dos creo que no liay rasgos 
importantes de diferencia

con la situación del parti
do en otras zc-na-B. Lo úni
co que veo es que en Alba
cete ha liabido mucho de
bate pero me preocupa el 
hecho de que hijya pariiei- 
pado un reducido munero 
de afiliados. Si hubiera si
do al centrario. hubiera 
significado un rcfcrtale- 
cimiento del partido.

Un año en el Gobierno Civil...
DESENGAÑO 
POLITICO

I

5̂
 

1̂
1

b

(Viene de la ONQE) 
res pe-usabilidad delegada; 
si uno no cumpliera, que 
todos cumplen ,se'4e podría 
decir: Tu, macho, que é^
lo no va...” 

Satisfacciones.

^uirme. en la Ued. Tengo 
gran contacto con el par
tido, siento por él un gran 
carine,^ sus éxiío; me He
rían -dé «itis/arción, pero

■ ^ee haber"' evitado cuaJ-
parabienes

pero también en la provin
cia, y en todo uñ año, ha 
estado y está presente el 
problema del paco.

—Yo pediría para la pro
vincia muches ■ millones.
mientra? haya 
do me paree? 
tras haya una 
que sufre el 
ayudar a los 
verdad.

parados; tq- 
pbeo mien- 

sola familia 
paro, para 
parados de

LA OPOSICION 
COOPERA
— ¿Y la oposición, qué 

tal?
—Tengo el ofrecimiento 

de máxima cooperación por 
parte del Psoe., el Pee. y 
Cd., y cuando los he nece
sitado me han demo trado 
que eran sinceros, ponien
do siempre por delante los 
intereses de la provincia de 
lo que pudiera interpretar
se como intereses partidis
tas.

—Ued, ¿Hasta qué punto 
interviene el Gobernador 
Civil en la Ued?

■ —Si de algo no me po
drán axusar es de inmis-

quier intermisión en sus 
atetuajéimes.

—Y ahora, al cabo de un 
año, ^eórriq ves a la gente 
de A&aceVe?

—Debo élecír que con 
euanfos he^tei^o relación 
se han. desvivido por hacer- 
mé la' vida, ágradable, en 
lo que. respecta’al aspecto 
personal. Por otra parte, 
creo que tos albacetenses 
están más dispuestos a tra
bajar que a comercializar, 
y ello le afecte negativa- 
mente yo lo veo todo bajo 
mía óptica empresarial. Es
tá también, el" individua- 
Ibmo. Les delegados de 
Agricultura y Trabajo han 
luchado lo indecible por el 
fomento de las cooperati
vas, y muchas veces han 
terminado aburridos. Pero 
tuto no ocurre sólo en Al
bacete. Es algo consustan
cial al agricultor, de cual
quier provincia., porque el 
agricultor, en general, es 
muy conservador.

LAS VACACIONES
Esté el gobernador ' civil 

aguardando con especial,

ilusión sus vacaciones. El 
año pasado, aunque no lo 
recuerde en la conversa
ción. recién posesionado del 
cargo no tuvo oportunidad
de disfrutar 
veraniego.

Los niños 
días. Oscar,

del descanso

cuentan los 
de 12 años.

acaba de regresar del cam- 
p a m ento de Pe ñascosa: 
Cristina, de 9, y Marta de 
8. Les aguarda la casita 
familiar, junto a la playa. 
Allí metieron sus ahorros 
Juan José Franch y su mu
jer hace unos años, antes 
de ser gobernador civil.

—Era el único medio de 
tener un punto de encuen
tro familiar con los padre.s. 
Entonces, María mi mujer, 
trabajaba como Ats y ma
drona, hasta que los niños 
la apartaron del trabajo.

Nosí dice que no está afi
liada a U<d ni a ningún 
otro partido.

—Es una mujer preocu
pada ;pqr la política:, pero 
a la que no le gusta actuar 
en política.

—Bueño, estarás desean^ 
do irte a Burriana, a salir

—El Pee ha perdido mi
litantes, existe un cierto 
desengaño y los renovado
res hablan de que es nece
saria una adaptación del 
partido a la realidad y con 
ello la situación cambiaría.

—Bueno, yo no hago ca
so cuando me cuentan una 
película, ya que la pelícu
la hay que verla y entera. 
Entonce?, verdaderamente 
ú 11 i mamente ha habido 
abandono de militante*, pe
ro hay que contar también 
el comienzo de la película 
el gran incremento de mi
litantes al principio de es- 

. tes tres últimos años. A” es 
que no se han ido. intelec
tuales sino amas de casa 
también y trabajadores. Pe
ro esto nos precupa dentro, 
de la complejidad total; 
quiero decir que ^i hubie
ra «lecciones anticijiadas 
en estos momentos, tal y 
como reflejan los resula- 

. dos de las encuentas, ha
bría un alto índice de abs- 
tención, lo que sería catas
trófico.

*

te y éste quiere tra plan
tar eí3fto al partido. Por lo 
que conozco sin ser sola
mente cargos público* log 
militantes del sector reno
vador, es en ellos donde 
más se dan esta circunstan
cia y pedemes decir que la 
tónica general.

UN CONGRESO 
APASIONANTE
—Por Último, después de

tantas y tantas conferen
cias corno ha presenciado 
cómo se presenta el X Con
greso Nacional del Pee?

t-tA p alionante. Primero 
por el momento tan com-

piejo que estamos agrave; 
sando socicpolíticaniente e, 
España, de cara al avancí 
hacia el socialismo y p, 
segundo lugar por la pr». 
cupación por las dificulta- 
des existentes en el h» 
para salir adelante, al 
igual que ocurre en el res
to de los partidos pólííiwi 
V'a a ser un congresó polé
mico, con mucha diáculKs 
en el qué se avecina un gi, 
ro brusco en nuestra* políti
ca y una gran profúndia^ 
ción en la filosofía éuroco» 
niUnista.

D.(!.
(Fofo Luis Mipeij

Ayuntamiento de Albacete

con ti¿ yate...
—¿Mi yate? 

de llamar yate 
de tres metros

¿Se le pue-

y
vela y con dos
Pero sí, tengo

un barco 
medio a 
reinos?-... 

ganas de
navegar, es una evaodón.

Lo tiene atracado, junto 
a su casa. Desde el codas
te hasta la roda, el velero, 
que es muj’ marinero, le 
conducirá, antes o después, 
a alta mar. Navega, va na
vegando el gobernador ci
vil.

GUTIERREZ ALARCON

(Fotos Luis Miguel)

POPULARES
RENOVADORES
El sector renovador del 

Pee tiene una gran popula
ridad en Albacete, dado 
que se trate eh su mayoría ’ 
de personas que ocupan 
cargos políticos, con ún
gran peso específico
es la situación 
provincias?

—Yo entiendo 
populareis no es

en

que 
por

üdad, es porque al

¿Cuál 
otras

si son 
casua- 
elegir

el eocabcramiento de las 
listas el partido ha busca
do a estes hombre?, y loa 
ha fomentado. Este hecho 
es así en Albacfíe y en 
otros sitios- No sé a qué se 
puede deber, quizá porque 
la vida pública ha formado 
de esta manera, al militan-

CONCURSO PUBLICO PARA ADQUISICION 
DE VEHICULOS CON DESTINO AL PARQUE 

MOVIL MUNICIPAL

OBJETO.— Adquisición, mediante Concur- 
«o Publicó, de vehículos con destino ai Par
que Móvil Municipal de está Ciudad.

LUGAR DE PRESENTACION DE PROPO
SICIONES.— Negociado de Contratación de la 
Secretaría de este Exemo. Ayuntamiento.

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSI
CIONES.— Hasta las 13 hora^ del día 22 de 
julio actual, debiendo los proponentes incluir 
precios de los vehículos.

DIARIOS OFICIALES;— En el Boletín Ofi
cial de la Provincia número 75, correspondien
te al día 24 de junio último y en el del Esta
do número 154 de fecha 2& del mismo mes, ' 
aparece el anuncio de este Concurso Público, 
con las circunstancias más detalladas. '

Albacete, 3 de julio de 1981.
EL SECRETARIO GENERAL ACCTAL.,

700 PLAZAS (“9 DESDE
18 AÑOS 1000.000 PTS. 

AÑO

Convocatoria LIBRE (todas las plazas son en TURNO LIBRE; ninguna en turno restringido) para 
sar en el CUERPO NACIONAL SECRETARIOS 3.’ CATEGORIA A. L. (Ayuntamientos hasta 6.000 
tantee). 700 PLAZAS AMPLIABLES (actualments hay 2.273 PLAZAS VACANTES) para TODA ESPAÑA 
(excepto Navarra). Ambos sexos, de 18 a 60 años, Título Bachiller superior o equivalente. Magniiic3J 
condiciones (cargo de Jefatura), retribucicces^ (sobre 1.000.000-1.200.000 pesetas o más; véass GUIA) í 
posibilidades (acceso a categorías superiores: hasta 20.000 habitantes, más de 20.000 y capitales deP'' 
vincia, etc.). ¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!! Exámenes después de! 3 de Octubre (Norma 6.2 co 
voctaoria). SOLO TEMAS DE DERECHO que puede preparar en isu misma casa (no se pide mecanog 
fía, ni contabilidad, ni cálculo, ni idiomas). YA TENEMOS CON.TÉSIACIONES actualizadas aÍM5t3“g®,tf 
NUEVO PROGRAMA. Haga en sólo unos meses ¡¡UNA ÁUIENIICA CABRERA!! GRANDES EXJIO5.¡7 
NUESTROS ALUMNOS. Infórmese URGENTE: pidan os .HOY MISMO la GUIA GENERAL DE 
CION con programa, modelo oficial de instancia y amplios informes. (Teis. (91) 445.92.88 --275.W.W* 
275.34.01 445.93.35). Diríjase a

CENTRO .OE ESTUDIOS ADAMS - Sagasta, 23 - MADRID—4. ,
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albacete al día deportes
15 horas de conferencia provincial

SE REGISTRARON DURAS CRITICAS AL 
APARATO POLITICO DEL PCE

(Viene de la SEIS) 
tesis séptima y Io£ es
tatutos sean expuestats, 
pero no debatidas, sino 
que se aprueben y ya se 
debatirán en la Confe
rencia Regional. La pro
puesta es aceptada y 
sen aceptadas las quin-. 
ce enmiendas a los es
tatutos en bloque.

En total, por tanto, se 
estudió por el pleno un 
total de treinta y 'seis 
enmiendas al proyecto 
de tesis y estatutos ela
borado por el Comité 
Central, siendo rechaza
das solamente dos.

UN PEQUEÑO 
INCIDENTE
Al terminar los deba

tes sobre tesis y estatu
tos el militante José 
Molina; portavoz de la 
primera comisión ee di
rigió a la mesa diciendo 
que había sido acusado 
por un compañero de 
manipular las enmien-. 
das en su exposición 
ente el pleno. „

© presidente de la 
mesa, señor Bolívar pi
dió a los camaradas que 
él que tuviera alguna 
duda presentara la im
pugnación a la mesa, 
mientras tanto, las du
das no tienen funda
mento. Hubo una peque
ña discusión ante el pie
rio entre los dos com-. 
pañeros, llegando en un 
momento dado a produ
cirse un escándalo en 
un 'Sector, donde se ro
deó a José Molina, para 
evitar que abandonara

toda la jornada han 
mantenido una postura 
contraria a la m a yoria 
de la-ai5 a m bl ea y no 
cohsidera con veniente 
que salgan unos delega
dos que en el Congreso 
van a continuar con es
ta tónica y no d e f en- 
diendo lá 1 i n ea de la 
mayoría. Dice que po
dría vetar a muchos 
más pero que solamente 
impugna la candidatura
de Jesús Alemán y 
món Sotos.

ARIZA HACE 
POLITICA
Interviene López 

za, a continuación,

Ra-

Ari
que

exactamente i g ual con 
tós renovadores, que no 
irán a ninguno de esto.s 
dos actos.

Entre tós renovadores 
figuran comunistas co
mo López A r iza, Jesús 
Alemán, Antonio Balles
teros.'José Molina, Juan 
Antonio Mata, etc.

Ante esta postura, la 
mesa pide un minuto 
para analizar lo ocurri
do a pe tición de Enri
que López Carrasco, que 
interviene para pedir a 
tós renovadores que re
consideren su p o s t ura 
que no le hace n i ngún

el pleno, mientras su 
acusador continuaba en
8U postura anterior. No 
i^ presentó impugna
ción alguna y los ner
vios no se deisataron to
talmente, a pesar de que 
®e llegaba ya a las doce 
horas de trabajo conti
nuado.

EL PETARDAZO
FINAL
Cuando eran cerca de 

las once y media de la 
noche, se presentan las 
listas de candidatos al 
Congreso y a la confe
rencia regional, que la 
Comisión de Candidatu
ras había elaborado du
rante varias horas.

Es presentada en pri- 
mer lugar la de delega- 
Leal, que la define como 
portavoz actúa A s terio 
Leal, que la efine como 
inia lista equilibrada en 
la Que no ha habido dis
cusión y que se ha apro
bado por unanimidad.

Gómez Umea presenta 
la primera impugnación 
rec'hazando a Jesús Ale
mán y Ramón Sotos y 
proponiendo a Tomás 
Lentijos y Francisco Ló- 
1^ Almansa, ^n dar ar

TIROS AL POSTE
EL NUEVE DE SEPTIEMBRE 

ALBACETE-CASTELLON

Ya se sabe la fecha en que el 
Castellón ha de cumplimentar su 
compromiso adquirido cen el Alba
cete Balompié por el traspaso de 
los jugadores Navarro y Calvo. Se
rá el día nueve de septiembre, en 
plena Feria, y se augura que la di
rectiva albacetense podrá hacer 
una suculenta taquilla, que unida a 
los dos millones y medio en bille
tes que ya ha percibido completa-
rán una 
que hay 
ber visto 
valor de 
cantidad

cantidad aceptable. Aun- 
aficionados que juran ha- 
un talón del Castellón por 
cuatro millones. Sea la 

que sea, lo cierto es que

te Balompié.

MAÑAMA, VIAJAN A MADRID 
EL PRESIDENTE Y JUANITO

Mañana, se desplazarán a Ma
drid el presidente del Albacete Ba
lompié y ei secretario técnico. Tan
to Guillermo García como Juanito, 
estarán en ia pro-reunión que sue
le organizar Pablo Porta para pre
parar la Asamblea General que se 
celebrará al día siguiente. Es de es
perar que ambos rendirán visita a 
la sede del Real Madrid, para soli
citar algún jugador que pueda ser 
interesante para nuestro equipo. 
Esperemos el regreso.

muestra un s i n c e ro 
agrado por la interven
ción de Gómez Urrea y 
ratifica sus palabras, di
ciendo que efectivamen
te ha habido un sector 
que ha m a ntenido una • 
postura política distinta 
y que él su.airibe total
mente la postura de 
Alemán, por lo que pide 
a la asamblea que no lo 
vote para ir al Congre
so dado que' continuará 
manteniendo esta pos
tura indi vidualmente, 
au.nque después del Con
greso se m a ri tendrá a 
lo que adopte la maj^o- 
ría. Alemán i n t ervlene 
en el mismo sentido di
ciendo que la comisión 
de delegados que v a ya. 
al Congreso debe defen
der a la Conferencia pe
ro individualmente ca
da uno obrará libre-
mente. .

Be pide al portavoz 
Asterio Leal que defien
da las c a n d idaturas
nombre por nombre y se 
establezca d e s p u és el 
debate, tal y como esta
blece el reglamento. As
terio Leal dice que no 
puede hacerlo y que de
lega en favor de otro 
miembro de la comisión

bien al 
creéis- este 
partido en 
mentos de 
greso”.

partido. “No 
problema al 
estos mo

cara al Con-

Nuevamente López 
Anza interviene, dentro 
de una actitud tranqui
lizadora y al mismo, 
tiempo jugando sus ba
zas políticas como fue 
su tónica durante toda 
la jornada: “No drama- 
íicemos, camaradas. No 
pasa nada. Hay mayoi'ia 
contra nuestra p o stura 
y 'lo único que ocurre es 
que no voy al Congreso,
nada más, pero 
abandono el partido 
mi treüjdjo en él’'.

Asi r e c o n pcieron

no 
ni

su
derrota m a y o r i tarta- 
mente y de una forma 
d e m o c r ática dijeron 
aceptar el resultado.

López Artza des tacó 
en todos tós d e b a t es, 
con Antonio Ballesteros 
en la d e f e n sa de en
miendas, c r i ticando la 
realidad del Pee y ex
poniendo la n e c e sarta 
renovación de la prác
tica de su política. Co
mo dijo José Molina en 
el pleno: “Hemos en
tendido el euroc(rmu- 
nismo, pero no hemos 
sabido ponerlo en prúo-- 
ticap: Y esto lo tienen

para que haga esta de- muy claro el sector re
novador, integrado portensa. Ariza r e c oncee 

que es una tarea difícil, 
qr^e hay camaradas di
fíciles de defender pero 
que él humildemente se 
compromete a hacertó. 
Parte de la asamblea se 
queja de que es muy 
tarde y hay que agilizar 
la sesión.

Al final se aprueba la 
propu.esta- de la mesa en 
el sentido de nombrar a 
los c a n d idatos uno a

les jugadores se presentarán a Be
nito Joanet en el estadio Castalia 
el día 20 del corriente mes de ju
lio para comenzar los entrenamien
tos.

MEDIO KILO PIDE EL 
UJPEST DOSZA

el

HOY. FIRMARA EL 
HELLIN ERO NIN

Ayer, estaba citado en el club
iugader del Hellín, Nín. Es un iu-

gador de 23 años, nacido en Agra- 
món, y que juega en cualquier pues
to de la defensa. Aunque estaba ci
tado con el doctor Orizaola para 
realizar el reconocimiento médico, 
el jugador no acudió a la cita sin 
saberse las causas. De todos mo
dos Nín es esperado hoy para es
tampar su firma en la cartulina .que 
lo ligará en la plantilla del Albace-

Sumentos. Un sector de 
*8. asamblea se indigna, 
P^úe a r g u mentaciones 
sobre las impugnaciones 
y Gómez Urrea intervle- 

para decir que no es- 
de acuerdo en que 

lista sea equilibra- 
y que hay una serie

W nombres que durante

uno y después cada 
miembro del pleno que 
vote y así se hace.

OFTCIALISTAS Y 
PROSOVIEITCOS 
SOLOS EN EL 
CONGRESO
Se procede a dar lec

tura de tós n o m bres y 
los renovadores, alegan
do que ha( faltado deba
te en la conferencia y 
concretamente en la 
lista de candidatos, van 
renunciando a la candi
datura y vetándose au-

hombres fuertes.
En cuanto a los otros 

sectores, los a r gumen- 
tos nostálgicos y ál mis
mo tiempo la actitud 
su.misa ante el aparato 
por parte de tós proso- 
viéticos no pudo d e mo
tar a tós renovadores 
nada más que con la 
mayoría de votos. Mien
tras tanto, el sector ofi
cialista, en una actitud 
de verlas venir, intervi-
no en 
signes, 
contra 
res.

Hay 
criticó

no muchas oca- 
pero votando en 
de los renovado-

que decir, que se 
el i n s t rumento

tom átlc amente. 
tlnuación, en la 
candidatos a la 
renda Regional

A con- 
lista do 
Oonfe- 
p curre

político Utilizado por el 
partido, duramente; en 
ningún caso la filosoíía 
eurocomunista, que to
dos los militantes pare
cen tener clara.

En definitiva, los re
novadores. d e r r otados 
por mayoría, perotriun- 
íantes dialéfcticamente.

EI intermediario húngaro Arnian- 
do Toth, que reside en Benidorm, 
ha ofrecido al Albacete Balompié el 
equipo del Ujpest Dosza, primera 
división magyan para jugar en 
nuestra ciudad el día 6 de agosto, 
que cae en martes.

El citado intermediario pedía 
quinientas mil pesetas por el par
tido más los gastos de hotel de la 
expedición, de dos días. EÍ Albace
te está estudiando la propuesta, 
aunque es casi seguro que no 
acepte el ofrecimiento, principal
mente por tenér que hacer, la. pre
sentación contra el Elche dos días 
después.

LIBERO

FERIA DE 
ARTESANIA

CASTELLANO-MANCHEGA
TOLEDO, 10 - 18 OCTUBRE 1981

INFORMACION:
Oficina: Palacio H. Tavera. Toledo

Teléfono 925-21 14 00
Delegaciones Provinciales de Industria 

Cámaras de Comercio y Federaciones Empresariales
DA COSTA

(Fotos Luis Miguel)
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albacete actualidad
Guillermo Klrpatrick, secretario general adjunto

“Alianza Popular ofrece 
un programa muy claro”

Los días 17 y 18

El SUBDIRECTOR DE PLANES 
E INFDRMACIDN DE LA DI- 
RECCION GENERAL DE
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A (as siete y media de la tarde del domingo, tu
vo lugar en el Salón Privado del Hotel Los Llanos, 
una rueda de Prer^sa, ofrecida por Alianza Popu
lar, con motivo de la visita a Albacete de don Gui
llermo Kirpatrick. secretario general adjunto de 
Alianza Popular, y vicesecretario nacional para po
lítica internacional.

El señor Kirpatrick, 
contestó p a c i e nte y 
amablemente a todas 
las preguntas que le 
planteamos los dos úni
cos periodistas que asis
timos a la rueda de 
prensa,

ANALISIS DE LA 
SITUACION

A.-la pregúnta’de cual 
era el motiyo.,de su vi
sita a núes tra capital 
nos dijo:

—Está inc luida (den
tro de un profframa.. de 
visitas por todas las pro- 
viñetas, y es t¿ fin, ¿^ 
semana, porque noso
tros también trabaja
mos los domingos, esta
mos visitando las pro- 
pineias de Cuenca y Al
bacete, para entre otras 
cosas hacer con los Co
mités Provinciales res
pectivos un análisis ex
tenso de la situación de 
nuestro partido asi co
mo planes futuros enca
minados a unas próxi
mas elecciones.

—¿Significa esto que 
habrá ele cciones antes 
de tiempo?

—No nos extroñaría 
Que se adelantasen, da
do los enfrentamientos 
que hay en la Ucd. Está 
muy claro gue ellos es
tán perdiendo electora
do. Nosotros es t amos 
prep a rodos caso de 
elecciones gen erales, y 
eso se verá, si no son 
man ipuladas como las

anteriores.

POSIBLE 
COALICION

—¿E o r marían coali
ción con algún sector de 
Ucd?
' —Sí, por el bien de 
España se ptiede formar 
esa coalición con ei 
sector centro-derecha y 
presentar al el ectorado 
una opción coherente y 
seria. Claro qué de cara 
a unas- e l ec dones ha
bría que hacer una me
dí f icación de la Ley 
Electoral para que par
tidos a nuestra derecha 
no pudieran presentar
se dado la poca repre
sentatividad que tienen. 
Está claro. Que si no 
creamos una fuerza im
portante pueden ganar 
'los socialistas, y esto 
significaría la entrada 
de los comunist as 
en el Gobierno, exac- 
tam ente igual que 
está ocurriendo en 
Francia. Y han entrado 
con car teros tan fun
damentales como la de 
transportes, que en ca
so de confi icto bélico 
que controla nada más 
y nada menos que el 
■movimiento de fue rzas 
armados. En mi último 
viaje a Francia, los Cris
tian o-demócratas me 
han dicho, que el socia
lismo de Fr anda es 
marxista, lo mismo que 
aquí, y que esto puede 
desembocar en una gue

rra civil. Esto es una 
situación muy grave.

—¿En cuanto al tema 
de la OTAN?

—Nosotros estamos a 
favor, pero ■nos parece 
ridicúla y contraprodu
cente la c am paña de 
Ucd de ent r ada en la 
OTAN, nosotros también 
lo defendemos, pero más 
ser iamente. Ni los que 
presentan argumentos a 
favor, ni los que lo ha
cen en contra saben ha
cerlo, y están creando 
una gran confusión.

POSIBILIDADES 
DEL PARTIDO

—¿Quedan muchas 
personas en, C o a 1 ición 
Democrática que no se 
han* integrado en 
Alianza Popular?

—En Cd" q u edan las 
persona lidades que 
efectivamente no se han 
integrado, y que noso
tros realmente no tene
mos tampoco interés es
pecial en que lo hagan, 
como el señor AreUza, 
por ej^nijilo. Asi Cd si
gue como grupo parla
mentario sin f or mar 
ningún partido.

—¿Qué pos ibilidades 
tiene su partido concre
tamente en Albacete de 
cara a las elecciones?

—Estamos muy con
tentos porque vemos 
que tiene muy buenos 
posibilidad.es aquí en 
Albacete y en pequeñas 
localidades. Con creta- 
mente aquí hay una se
rie de actos que vamos 
a fomentar cara al fu
turo. La gente se ha da
do cue nta que la Ucd 
está trayendo el socia
lismo. Además todos los 
partidos hoy en día es

tán divididos, menos el 
nuestro. Como pr u e ba 
está el IV Congreso Na
cional de Madrid que ha 
sido de integración y 
donde se han i n corpo- 
radó p e rsonas de graii 
valia.

UN PROG-RAMA 
CLARO

—¿*SÍ, pero a p á rté 'de' 
las divisiones de los de
más partidos, qué es lo 
que ofrece el suyo como 
tal, si tiene en cuenta a 
los otros?

—Nosotros somos uná 
fuerza política en cons
tante dedicación^ y ofre- 
cejnos un p r o g r a ma 
muy claro. En esta pro
vincia nos ha preocupa
do fund amentalmcnte 
ei tema a gricola, y el 
paso de las aguas de 
jurisdicción. Además 
ésta es una p rov incia 
con un alto porcentaje 
de ernigración, y trata
ríamos de modificar es
to, llevando a cabo una 
negociación seria con 
los países i m pUeados y 
fomentando esa Ley de 
Emigración que no aca
ban de hacer. En mu
chos casos no se tiene 
en cuenta la continui
dad laboral para los 
que vuel ven y solo se 
les paga una'parte. Al- 
b^ete es una provincia 
agrícola, y el agricultor', 
está pagando la vtflaq- 
ción de los otros secto
res de la economía. V 
nuestra economía está 
por los suelos,, la peseta 
está bajando á un nivel 
vertiginoso. La subida 
de la gasolina de maña
na, eS un claro ejemplo 
de nuestra miseria.

—El p r esidente del 
Gobierno, en unas de
claraciones que hizo el 
otro día, dijo que la 
Ucd, gana ría las elec
ciones en el 83, ¿qué 
tiene que decir a esto?

—Que no se lo cree ni 
él", están agotados y no 
pueden, en real idad 
nunca pudieron excep
to robándonos votos.

ROSA VILLADA

Pasará todos los viernes, de 12 a 2 y de 5 a 9, su colección de píofes 
para la temporada 1981-1982, en

ARTESANA

CARRETERAS VISITARA
DIVERSAS OBRAS DEI MOPí

El subdirector general 
de Planes e Información 
de la Dirección General 
de Carreteras, del MiniS'- 
terio de Obras Públicas 
y Urbanismo, don Miguel 
Cañadas, llegará a Al
bacete el jueves, día 16, 
por la tarde, acompaña
do del jefe regional de 
Carreteras y del jefe re
gional de Proyectos de 
Valencia.

El motivo de su pre
sencia en Albacete es 
la visita a variáis locali
dades y puntos concre
tos de nuestra provincia. 
El calendario es el si
guiente:

El día 17 visitará los

Regresaron los A.
Boys-Scout

i

Sobre las doce y me
dia de la m a ñ a n a de 
ayer hicieron su apari
ción en el Parque de 
.Abelardo* S á nchez unos 
cinco a u t ocares, que 
traían de regreso a casa 
a 250 niños, todos ellos 
p e r t enecientes a los 
Boys Scout, después de 
permanecer por espacio 
de q u i nce días en los 
campamentos de la sie
rra de Peñascosa, que 

puentes de la CC-3212 
en el tramo Hellín-Elché 
de la Sierra, y en Yeste 
el tramo de la CC-3212, 
sin terminar, de Orcera 
a Yeste. Al regreso por 
la CN-322 y visitará la 
carretera entre Villaver
de de Guadalimar y 
Bienservida. . '

El día 18, sábado: la 
situación de las varian
tes de carretera en Vi
llarrobledo, Hellín, La 
Roda y Tarazona de la 
Mancha, y por la tarde, 
regresará a Madrid, 
acompañado por el de-, 
legado p r o v i ncial del 
Mopu.

como se sabe es una de 
las zonas más bonitas y 
pintorescas de. nuestra 
provincia.

Un numeroso número 
de madres, esperaban 
ansiosas la llegada de 
sus hijos, y las escenas 
de abrazos, besos, y son
risas, se r e petían .cons* 
.tantemente.

(Fotos Luis Miguel)

P E R M O
anuncia a sus clientes de Albacete que para cualquier servicio que necesiten 
ise dinjan ai teléfono 91-23032(X), al mismo tiempo comunica que ninguna firma 
local disfruta en este memento de representación o concesión alguna de esta 
marcaría cual continúa sirviendo a sus clientes directamente desde Madrid.

Julio 1981.

SALA DE ARTE VERONA
Rosario, 22

y aconseja hacer sus arreglos y transformaciones en verano. 
Talleres y venta, Nueva, 6. Teléfono So6-30 01 67.

SAN CLEMENTE (Cuenca)
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‘ oJas informaciones
■pfvaíencia

j Fidel Montero cortó dos 
orejas y salió a hombros

12. 
he 
ite 
12. 
ira 
lor 
la 

sr-
Y.

la 
in- 
Vi- 
La 
la 

de, 
id, 
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de 
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on- 
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VALENCIA (Servicio 
.qieciali.-NovUlada de 
Xocián de t-oreros, 
Í^pafla organizada por 
la enipffisa “Camará-Pe- 
4jés" con la colabora

ción de las ‘'peñas” tau- 
^ La “Peña mma-

González” presentó 
al novillero • albacetense 
‘¿¿el Angel Montero.
' Novillos de hermanos 
Martínez Jareño, que 
dieron buen .juego.

' Fermín González, dos 
sinchazos, nueve desca
bellos. (Un .aviso).

Curro 'Cano, Ci n co 
cinchazos-y una estoca
da. Un aviso. Ovación.

Fidel A. Montero rea
lzó una ffran faena a 
i,i novillo, terminando 
4e una est ocada. Ova
ción, dos orejas, v n elta 
ai ruedo y sa-’ wios.

. César Miguel Moreno, 
una estocada. Ovación, 
dos orejas, vuelta y sa

ñudos.

Salvador Pujol, media 
estocada. Ovación, una 
ore.ia; y vuelta.

Fidel A. Montero y 
Cósar Miguel Mor eno 
salieron a hombros.

Octava de los «Sanfermines»

OREJA A IMHO MIÑOZ

BIISOU a CONSEJO

REGION 
CÁSIIIU- 
MANCHA

El próximo viernes,, día'" 
,17 4e julio, a las 7.30 de 
Ja tarde, tendrá lugar una 
• reunión en el Cen^ Uni
versitario de Toledo (ca
lle (¡árdetiál^Lorenzána, 1), . 
para . tratar .sobre-, el tema 
de la -creación del Qoleglo 
de Ecúnoniistas de la Re- . 
PóD- .ji

Pará información, teléfo
no 2219 79i' de TToledol

TOROS EN

uKímio
Sábado, 18-7 tarde
6. tor^ . de Berrocal 

i>ara
PALOMO 
UÑARES '
J,M.
MÁNZANARÉS’
NIÑO DE
LA CAPEA

COMPRO

ORO
'^ plata, joyas 
f^uevas, viejas, 

Ilotas etc.

^A<^ AL CONTADO

de M ^^'^^ Marqués
Uunto

de^ „ ' ^^aceté. Aten- 
Sr. González. '

PAMPLONA, 13 (Efe).— 
Octava de feria y séptima 
de las corridas de toros. 
Lleno. Seis torós^ del. Conde 
de la Maza, preciosos de 
lámina, cuarto y sexto 
muy peligrosos.

Francisco Ruiz Miguel 
en sü primer enemigo no. 
.‘acó ningún muletazo. con 
r e p oso. Estocada arriba 
(Palmas).-

En el cuarto. Mató con 
brevedad. (Silencio).

Emilio Muñoz, magnífi
ca faena sobi'e .,la inano iz
quierda Pinchazo, . que le,, 
hace..perder la oreja, y.-es
tocada. (Ovación, petición 
de oreja y vuelta).

En-el quinto, torera ^fae
na de volapié ha.sta las cin
tas del que sale cogido. 
Rueda el tore-sin puntilla. 
(Ovación, oreja y vuelta al 
ruedo)._ Se retira, ¡a la én¿'i 

■ fermeriá donde se ,le apre-' 
cía un simple “botonazo” 
en el muslo derecho que río 

’.le ipipe^rá .actuar mana- 
ña en la . última- de San 
Fermín.

Juan Antonio Ruiz (Es- 
partaco.), en -su primero 
faen,» muy ligada, < estoca* 
da baja. (Ovación y. vaielta

al ruedo).
En el que cerró plaza, 

cuatro pinchazos y estoca
da. (Pito.s y \ lluvia de al- 
niohadiUas).

REAPARECE 
ANTONIO 
ORDOÑEZ

Antonio O r d óñez ha 
decidido volver a los 
ruedos. El torero de 
Ronda iniciará el próxi
mo mes de agosto una 
nueva etapa como ma
tador de toros, teniendo 

' el propósito de t o rear 
entre q u i n ce y veinte 

■corridas en España y en 
.América,y

DECIDIDO
EL CARTEL DE
LA CORRIDA 
GOYESCA t
DE RONDA .

La tradicional corrida 
goyesca de. Ron d á' ya 
tiene decidido su cartel- 
en-el qué figuran Antojo 
nio. O r d óñ ez, Manolo 
Vázquez y Antomo Che
nel “Antoñete”.

DEL

BANCO 
MERIDIONAL

BUSÍX>
COTO Pf CAZA 

'en arrendamiento para 
temporada 1931/82. ;

Bxten.‘!rón mínitpa 6(X) 
hectáreas.
Interesados escribir .,ur-í 
gepte, ^indicando precio 
át /
R. (Sarrión Albuixech.
Pza. País Valendá.' 8-.- 
pía. 2
JLa Eliana (Valencia).

Estudiecon garantía 
sus posibiticiades de 

>^^^

^ *dX^titt^?mTH TL 
3^Wniw 

'^'^ROGEOLOGIA
GEOFISICA
ACIDIFICACIONES
REALIZADAS POR

INAGESA
C/ S.Vicente 186, T

Tel. 3781654 Valencia

VENDO
CARRETILLA 
ELEVADORA

Usada
Teif, (96). 3781958

(96) 154 98:57

1

ANUNCIOS POR
TRABAJO
1^ VD. PUEDE TRABA

JAR EN SU CASA. 
Gane 9,600 pesetas 
semanales t r icotan- 
do sea hombre o mu
jer. Le damos traba
jo asegurado. Facili
tamos la m á q ulna, 
enseñamos g r a t is. 
.Visitenos. JUMALTO, 
Hernán C o rtés, 1. 
ALBACETE.

Sfí NECESITO matri
monio compañía en 
Madrid". Gu ardía 
jubilado o similar. 
Informes apar tado 
158 Madrid, Reí. 
“Matrimonio”.

^HOSTAL CAPICUA, 
de La Roda, necesita 
camareros. Teléfono 
44 04 66.

Oran oportunidad de 
obtener un gran ne
gocio, Teléfono 
33 01 01 - 23 33 57.

ENSEÑANZA
JK ACADEMIA ALTOZA 

NO. Plaza del Altozanc 
8. Teléfono 21 31 67. A) 
bacete. Profesorado efí 
cacisimo. Grupos redú-' 
<ydos. Ambiente dima- 
tizadó. Amplitud de hó; 
rario . ^Clases de TA 
OKIGRAFIA, CONTA
BILIDAD, Latín y Len
gua Española.

PALABRAS
« SE VENDE FINCA" 

36 taullas riego y 9 
pinada, casa señorial 
jardín 1.000 metros 
c u a d r.ados', pi.s‘ciha 
fr u t ales, almendros,- 
agua y luz. A 3 kiló 
metros de Tóbarra 
(Para.j.e Aljubé), ca
rretera Ontur. Ofer
tas: Teléfono 30.14.23. 
ó^GuadalhOTCe. 92. 'He
llín. Buenas condicio
nes.

VARIOS
« SEGUROS S O C IA- 

LES MOTAS.

AUTOMOVILES
ÍK' SE VENDE 1.430. 

particular. R a z ón: 
Garaje Rosario. Te
léfono 22 14 69;

TRASPASOS
IK SB-TRASPASA poi 

no poder atendei 
Bar - Maris quería.

Íg C. E. S.— 'Centro de 
Estudios Superiores. 
HIGINIO OLIVARES 
Curse intensivo de ve
rano, E. G. B., B.U.P., 
C.O.Ú.. Magisterio-In
genieros - Universita
rios. MATEMATICAS- 
ÍTSICA - QUIMICA- 
LATIN - GRIEGO- 
LENGUA - IDIOMAS. 
Pida información sin 
compromiso: Marqués 
de Villores, 12. Tclf. 
23 .31 11.

^ VENDO PARCELAS 
1.500 m2.-en carre
tera Jaén, a 5 km. 
centro ciudad. Luz, 
agua, pisdina de 80 
m3. y v a 11 a d a. 
800.000 pesetas. Fa
cilidades. Teléfono 
21 22 95.

VENTAS
M VENTA de una par

cela de 900 metro* 
cuadrados con agua y 
luz. Téléfóñó 227000.

AE VENDO m a g n Iflci 
parcela, con servicie 
de agua, luz y alcan
tarillado, en el sitie 
más c é n trico de 1« 
Urbanización Agua- 
«oJ. Informes, de 5 i 
8. Teléíonc 227000.

ME VENTA DE L O C A I . 
. comercial, 100 .metro*.

cuadrados. Teléfono 
22 70,'M’ .

PISOS
5K POR TRASLADO ur

ge vender piso entrie 
Correos -P^-rqUe, cín.- 
co habitaciones, ea.-, 
i é f a cci-ón, 2.000.00'0 ^’ 
pesetas. T e 1 éí orto 
23 68 02.

5)4 VENDO PISO amue- '^ 
bjado/ zona Parque, . 
Teléfono 2á 67 85.'.

ALQUILERES
Í5£ SE ALQUILA plaza 

de garaje en Rosa
rio, 22. T e 1 é f ono 
22 17 82.

ísí ALQUILO PISO pri
mero para oficinas y 
otro vivienda. Cén
tricos. Telf. 22 43 55.

í?í SE ALQUILAN habi
taciones para chicas, 
con teléfono y todas 
las comodidades. Te
léfono 22 31 63.

^ALQUILO PISO 
amueblado. 5 habita
ciones. Comunidad 
400 pesetas. T e icio- 
no 22 43 77.

ííC. ALQUILO piso amue-
- - bJadp.-. P e d..ro Qoeá,.

, . 65, ¿arniceria, ,n'Te
léfono,. 22 40 '73.

M.C.D.2022
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Ayerfueinaugur^

la Escuela de Pastoral Social se
ocupa de temas candentes

Problemas en Peñascosa

SOLO PUEDEN ABONARSE A LA PISCINA 
LOS VECINOS EMPADRONADOS

Mancha.
Este curso está desti

nado a jóvenes y adul
tos, interesados en esta 
problemática y en la lí
nea de la escuela: “ser 
e intentar ser brotes de 
iglesia renovada”.

Una r e p r e sentación 
f.e los veraneantes que 
estos meses acu den a 
Peñascosa han estado 
en el periódico • para 
manifestar ei malestar 
existente entre el vecin
dario, sobre todo en los 
que llegan en esta épo-

Anoche, incendio en la sede de U. C. D.

Se sospecha que pudo
Ayer dio comienzo, el 

décimo curso de Pasto
ral Social, en la Casa 
Diocesana de Ejercicios 
de Albacete, organizado 
por el Obispado. Actual
mente tiene como má
ximo responsable de es
tos cursos a un comité 
que representa a las 
provincias de Albacete, 
Cuenca, Ciudad Real y 
Toledo.

La dura ción de este 
curso será de una sema
na y estará dedicado a 
la juventud manchega.

Participan en el cur- 
íso unas 90 personas de 
distintas e d a des en su 
mayoría de Alba cete, 
con una representación 
de las demás provincias 
de la región, excepto la 
de Guadalajara.

El curso se ha inicia- 
do con el análisis de la 
juventud, dentro de una 
sociedad en crisis, en la 
que los jóvenes t i e nen 
un peso muy fuerte. Se 
ha analizado el tema 
del paro ya que es un 
problema que afecta a 
un 50 por ciento de la 
juventud española y en 
contrapartida el exceso 
de trabajo de otros jó-

venes; también la im
potencia de la j u v e n- 
tud frente a una socie
dad que le margina. La 
falta de una perspectiva 
de futuro, y se ha resal
tado la a c t itud indife
rente de muchos jóve
nes que se i n h iben de 
las o r g a nizaciones es
tructuradas y tienen un 
vacío de sí mis mos. 
Otro tema i m portante 
ha sido el poder econó
mico de los adultos que 
se aprovechan de la ju
ventud vendiéndole dro
gas. cuando los jóvenes 
se e n c uentran en una 
situación i n h u mana y 
creen lograr una tabla 
de salvación y uria sali
da en la droga. Para 
esta jomada se ha con
tado con la cola bora- 
ción de dos miembros de 
las Joc que han ayuda
do a profundizar en los 
temas tratados.

En los p r ó ximos días 
se hablará sobre la dia
léctica Iglesia-Juventud 
(nuevas f o rmas de ex
presión de la fe). Inser
ción de la juventud en 
la transformación de la 
sociedad y Grupos juve
niles cristianos en La

ser intencionado

ca al pueblo y que na
cieron en el mismo pe
ro que por motivos de 
trabajo tuvieron que sa
lir fuera de su tierra. 
Resulta que h a ce tres 
años se construyó una 
magnífica piscina y 
ahora sola mente dan 
abonos a los empadro
nados en el Municipio y 
no a los veraneantes que 
forzosamente tienen que 
estar e m p a d r onados 
fuera. Se sospecha que 
el alcalde pretende que 
aumente el número de 
empadronados y asi las 
arcas municipales pue-

dan obtener ni a y ore, 
ingresos.

—Esto es una cacica. 
^CÍ> SOCÍGi2iStO^ —'HOS (Jija 
ron—. Por esa mi 
regla de tres -^q^,; 
núan—nosotros íanihi^ 
podríamos ir a compra, 
los a 'i i m e n tos a o},, 
pueblo y sin embargos 
lo hacemos.

-Y no sólo -^afia. 
den— queda ahí la. eo* 
sa, también querían (o. 
brar entrada en m 
monte propiedad j, 
ICON A y eso ya sería i' 
colmo.

P

importanciaLos daños no revisten

El domingo, en la conferencia del Pee, «El 
caldero», editorial del periódico, circuló de 
mano en mano. Y nadie le puso pegas. í

El ¡presidente de la Diputación Provincial I 

ha confundido, según se deduce de sus últi- I 
mas declaraciones las cornpensaciones por el 
paso del Acueducto por niJestra provincia con I 
el rescate de las aguae filtradas en el Talave, j

Ei Ayuntamiento de Tarazona, con alcalde ( 
comunista de los que dan ejemplo de convi
vencia, aprobó una moción de protesta contra 
TV.E. por el programa en que Victoria Vera j 
aparecía en porreta. La propuesta la hizo un 
concejal de Coalición Democrática, pero to- 
dos la aprobaron. |

Los núcleos rurales de más de cincuenta 
habitantes dispondrán en breve de teléfonos 
públicos de servicio (T.P.S.) conforme a un 
programa que realizarán al 50 por ciento la 
Diputación y la Compañía Telefónica Nacional 
de España, en el plazo de tres años.

La operación a nivel nacional importará 1 
15.000 millones de pesetas y se instalarán I 
unos 7.000 teléfonos, cuya titularidad recaerá | 
en los Ayuntamientos. Los más apartados nú* I 
Cleos urbanos estarán más cerca a través de 
las palabras...

Los senadores
interesan por

socialistas se
laí . ’ r530225

Hubo 
cirse

cierto —y justificado— sobresalto al produ- 
un incendio en la sede de Ucedé. Afortuna-

demente todo quedó en una alarma aparatosa, a la 
que respondió con toda diligencia el Cuerpo de

EI grupo de senadores 
¡socialistas de Albacete 
presentará hoy al Go
bierno una pregunta re
lacionada con la urgen
te legislación para evi
tar la destrucción y el 
expolio del p a trimonio 
arqueológico.

La pregunta, e n foca
da en seis puntos va re
ferida al inventario ar- 
quoclógico que se iba a

realizar en 1980 y cuyos 
resultados no se c o no
cen todavía. Igualmente 
se refiere a las excava
ciones realizadas en Po
zo Moro de Chinchilla, a 
la devolución de piezas 
a Museos de la t i e r ra 
del hallazgo y concreta
mente al Museo de Al
bacete. T e r m man por 
preguntar qué p o lítica 
arqu.eológica va a seguir 
el Gobierno.

AVEH. HEIMOA DEL COMITE 
EJEEVEIVO DE l.E.D.

Ayer se reunió el nue
vo Comité Ejecutivo de 
UCD para tratar algunos 
temas tanto a nivel local 
como provincial.

Entre otros se analizó 
la problemática de la zo
na de la Manchuela pa
ra fijar actuaciones e

iniciativas.
Se estudió también una 

propuesta para la crea
ción de comisiones, con 
el fín de agilizar y tra
tar inmediatamente- todo 
aquello que pueda urgir 
en un momento determi
nado.

y una dotación deBomberos la Policía Nacional.

El

Viene de la PRIMERA 
al partido cuando se encon-

barniz de las paredes, algunos papeles y 
algunas sillas comenzaron a arder.— 

(Fotos Luis Miguel).

traba reunido 
Ejecutivo.

Un comisario 
un inspector y 
meros del 091

ei Coniité

de policía» 
varios nú- 
realizaron

investigaciones después de 
haber apagado las llamas 
que no llegaron a ocasio
nar grandes destrozos.

Se sospecha que el meen-

dio haya sido intencionado, 
en primer lugar porque Un 
vecino vio como una per
sona a esa hora andaba por 
allí y también por produ
cirse en dos puntos distin
tos.

Gracias al rápido aviso 
del vecino todo quedó en 
el susto.

CALAMARDO
(Fotos Luis Miguel)

Ei comité local de Ued cuando isalió elegi
do prometió públicamente seguir de cerca la 
vida municipal, asistiendo a plenos y perma
nentes. Hemos dejado un tiempo prudencial 
para observar y hemos visto que ninguno de 
sus miembros ha asistido a las sesiones ce
lebradas.

La Policía Municipal, haciéndose eco de 
una chiribita, nos informa que el autocar que 
se saltó un semáforo a.nte lo que los viandan
tes quedaron extrañados al ver que el coche 
patrulla no lo multaba estando presente en el 
hecho, tramitó la denuncia correspondiente 
sin tener que parar, ya que tomó la matrícu
la ...Como debe ser.

* * • I
Los bomberos albacetenses son como 

«profesionales para todo». Anoche, después j 
del «mini-incendio» de Ucedé tuvieron gue . 
actuar para que un ciudadano de la calle de I 
Ro'sario pudiera penetrar en su domicilio, del i 
que había perdido las llaves. Total: una esca- f 
lera que se eleva al cuarto piso y problema j 
so-lucionado. |

LA VOZ
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